

Cuadernos Valencianos
de
Historia de la Medicina
y de la Ciencia

LII

SERIE A
(MONOGRAFÍAS)

ANTONIO E. TEN
M. CELI ARAGÓN

CATÁLOGO
de las
REVISTAS CIENTÍFICAS
y
TÉCNICAS PUBLICADAS
en
ESPAÑA DURANTE
el
SIGLO XIX

INSTITUTO DE ESTUDIOS DOCUMENTALES
E HISTÓRICOS SOBRE LA CIENCIA
UNIVERSITAT DE VALÈNCIA - C. S. I. C.

VALENCIA, 1996



**Catálogo de las revistas científicas y técnicas
publicadas en España durante el siglo XIX**

CUADERNOS VALENCIANOS DE HISTORIA DE LA MEDICINA
Y DE LA CIENCIA

LII

SERIE A (MONOGRAFÍAS)

ANTONIO E. TEN
M. CELI ARAGÓN

**Catálogo de las revistas científicas y técnicas
publicadas en España durante el siglo XIX**



INSTITUTO DE ESTUDIOS DOCUMENTALES E HISTÓRICOS
SOBRE LA CIENCIA

UNIVERSITAT DE VALÈNCIA - C.S.I.C.

VALÈNCIA, 1996

IMPRESO EN ESPAÑA
PRINTED IN SPAIN

I.S.B.N. 84-370-2888-4
DEPÓSITO LEGAL: V. 54 - 1997

ARTES GRÁFICAS SOLER, S. A. - LA OLIVERETA, 28 - 46018 VALENCIA

Agradecimientos

Este catálogo no hubiera podido ser realizado sin la colaboración de las bibliotecas citadas. Entre ellas merecen mención especial, por su interés explícito en el mismo y la colaboración personal de sus responsables, las del Ateneo de Madrid, Universitat de València, Universidad Complutense de Madrid, Universidad de Murcia, Universidad de Navarra, Universidad de Oviedo, Universidad Politécnica de Madrid, Universidad de Salamanca, Universidad de Valladolid, Biblioteca de Cataluña y Unidad de Coordinación de Bibliotecas del CSIC.

José María López Piñero y Mari Luz Terrada, con su magisterio y consejos, han contribuido a crear los modelos y programas de investigación en los que este trabajo se inscribe, así como a resolver problemas concretos presentados durante su realización. Nuestra deuda con ellos es importante y no deja de incrementarse.

Muchos compañeros del Instituto de Estudios Documentales e Históricos sobre la Ciencia han contribuido con datos y sugerencias; cabe destacar entre ellos a María José Báguena y Víctor Navarro, por sus oportunas indicaciones. Vicente Zorrilla ha lidiado con las dificultades de composición del texto y con correcciones de fondo y forma que lo han beneficiado considerablemente.

Por fin, este trabajo se inscribe en el marco del proyecto *Prometheus, The spreading of the scientific revolution from the countries where it originated to the countries in the perip-*

hery of Europe (XVII-XIXth centuries) financiado por la Unión Europea y clasificado bajo el código CHRX-CT93-0299 (DG12COMA). Mención especial merece Kostas Gavroglu, coordinador internacional del mismo, por su labor, eficaz y a veces ingrata, a favor del mismo. A todos ellos nuestro sincero agradecimiento.

Sumario

| | |
|--|-----|
| Prólogo | 11 |
| Introducción | 15 |
| Principales descriptores utilizados, junto con sus derivados lingüísticos, en la confección del presente catálogo | 19 |
| Fuentes utilizadas | 21 |
| Catálogo | 25 |
| Índice de materias | 159 |

Prólogo

Los repertorios de fuentes históricas impresas de la actividad científica en España constituyen una de las líneas a las que con mayor continuidad viene dedicándose desde hace cuatro décadas el grupo que actualmente trabaja en la Unidad de Historia de la Ciencia del Instituto de Estudios Documentales e Históricos sobre la Ciencia. Basta repasar los títulos de la ya veterana serie *Cuadernos valencianos* para comprobar que diecinueve de sus primeros cincuenta volúmenes son inventarios bibliográficos, cuatro de ellos de literatura secundaria y los quince restantes de fuentes.

Aunque los libros y, especialmente, los folletos también suponen notables dificultades, las revistas son el género documental que más serios obstáculos plantea en el inventario de las fuentes histórico-científicas impresas. Ello contrasta con la aparente sencillez de la tarea, ya que a primera vista no suele tenerse en cuenta el intrincado laberinto resultante de los cambios y variantes de los títulos, la pervivencia a lo largo del tiempo y sus interrupciones, la continuación de unas revistas por otras, su fusión y la ausencia de normalización.

En el caso del periodismo científico español, los obstáculos son mayores a causa de tres razones principales. La primera consiste en un número de títulos desmesuradamente elevado en relación con la producción científica española. Esta desproporción corresponde a un bajo índice de pervivencia oca-

sionado por la falta de continuidad, como sucede en todos los países en los que la actividad científica no está institucionalizada. La segunda es la habitual destrucción que en nuestro ambiente sufren las colecciones de revistas científicas cuando les afecta el proceso de obsolescencia de la información. En lo referente a las españolas, ha favorecido dicha práctica el dismantelamiento del periodismo científico propio por parte de los responsables de la gestión académica que ignoran las insustituibles funciones que desempeña. La tercera reside en la pobreza de la investigación bibliográfica sobre la España del siglo XIX, en comparación con la relativa a la de centurias anteriores.

Por otra parte, en el estudio de las revistas del conjunto de disciplinas ajenas a la medicina influye el hecho de que la constitución de la historiografía de la ciencia en España se haya desarrollado, aunque con un siglo de retraso, de acuerdo con el patrón centroeuropeo, es decir, teniendo la historiografía médica como núcleo originario. Ello significa una desventaja adicional, que se manifiesta en la ausencia de una tradición semejante a la que iniciaron los *Breves apuntes para la historia del periodismo médico en España (1883)*, de Francisco Méndez Alvaro, auténtico adelantado que realizó incluso un intento de estadística bibliográfica.

Las dificultades de una tarea, aunque encima sea torpemente valorada y mezquinamente reconocida, no pueden ocultar su importancia. Uno de los patrones más sólidamente establecidos de la documentación científica es la casi absoluta hegemonía de las revistas como vehículos de transmisión de la información en las ciencias experimentales o de la naturaleza, al contrario de lo que sucede en la mayoría de las disci-

plinas que integran las ciencias sociales y las humanidades, en cuyos procesos de comunicación predominan claramente los libros. Por lo tanto, un repertorio de revistas constituye un instrumento de primera necesidad para el estudio histórico de la ciencia en cualquier sociedad a partir de la pasada centuria. Dicho con la mayor llaneza, eso es el presente *Catálogo de las revistas científicas y técnicas publicadas en España durante el siglo XIX*. Aparece, además, como primer fruto de una trayectoria cuya meta es aplicar al periodismo científico español el modelo del *Catalogue of scientific papers*, cuyas cinco series cronológicas incluyen, como es sabido, los trabajos aparecidos desde 1800 hasta 1900 en la inmensa mayoría de las revistas del resto de Europa. Conviene recordar que dichas series se publicaron entre 1865 y 1925, porque estas fechas indican expresivamente la etapa en la que se encuentra la investigación sobre la ciencia decimonónica en España.

José M^a López Piñero
María Luz Terrada

Introducción

El presente catálogo recoge, hasta donde nos han permitido llegar nuestras fuentes, el conjunto de las revistas científicas y técnicas, publicadas en España durante el siglo XIX. Se han excluido explícitamente las dedicadas mayoritariamente al ámbito de las ciencias biomédicas, aún cuando en su título se citen disciplinas recogidas en el presente catálogo. La única excepción han sido las revistas específicamente dedicadas a la veterinaria, como parte de la agronomía, que adquiere durante el siglo XIX su carácter de disciplina tecnológica. La existencia de un catálogo especializado en Medicina y ciencias asociadas (López Piñero, J. M.; Terrada, M. L., 1990), aún construido sobre materiales diferentes de los aquí empleados, cubre suficientemente esta área y constituye ya una magnífica fuente de consulta que la que presentamos viene en parte a complementar.

Pero si esta exclusión parece obligada, algunas inclusiones pueden sorprender al lector no avisado. Salvo para un corto número de revistas, bien conocidas por investigaciones previas de nuestro equipo y en las que ha primado más el contenido real que su denominación, el criterio básico de incorporación de las revistas al catálogo ha sido la presencia de determinadas palabras clave en títulos y subtítulos.

Este criterio motiva la inclusión en el catálogo de revistas cuyo contenido "científico", en términos actuales, es bien escaso, a la vez que puede haber excluido otras quizá más relevantes como vehículos de comunicación de comunidades profesional o culturalmente interesadas en lo que entendemos como ciencia y tecnología.

El posible problema que este hecho plantea no tiene otra solución que el vaciado sistemático del mayor volumen posible de las revistas conocidas y la elaboración de detallados índices temáticos, onomásticos e institucionales. Dicho vaciado, continuación lógica del trabajo emprendido y que debería producir con el tiempo un instrumento de investigación complementario, para el caso español, del bien conocido *Catalog of scientific papers*, producido por la Royal Society británica a lo largo del siglo XIX y primeras décadas del XX, está siendo realizado por nuestro grupo. Parece oportuno, hasta que dicho proyecto comience a ofrecer sus frutos, presentar ante la comunidad interesada un nuevo elemento de investigación de la actividad científica y tecnológica de la España del siglo XIX.

Y es que el periodismo científico, como actividad emergente en el seno de una sociedad muy compleja, la española y la de otros países culturalmente asimilables, es en sí un mundo muy rico en matices. En España, como en otros países científicamente periféricos, la creación de comunidades intelectuales y económicas lo suficientemente poderosas como para mantener un periodismo especializado se desarrolla a un ritmo retardado respecto de los países más dinámicos. Fruto de ello, y a pesar de los honrosos precedentes dieciochescos, el género que aquí nos interesa aborda los importantes cambios que el siglo XIX introduce en el ámbito científico, sin tradicio-

nes consolidadas que pudiesen servir de modelo a iniciativas en este ámbito.

En el siglo XIX el adjetivo “científico” llega a alcanzar un significado semejante al que ahora le atribuimos. Pero este es un proceso dilatado en el tiempo. Los logros técnicos de las ciencias de la naturaleza a principios de siglo, especialmente de la química y la termodinámica, despertaron en las clases sociales dominantes tras la caída del viejo régimen la veneración por la “ciencia”. Las nuevas filosofías asociadas a este proceso, especialmente el positivismo, contribuyeron a popularizar el calificativo “científico” como símbolo y aspiración de modernidad.

Los países, las sociedades, las instituciones más pujantes del siglo XIX eran, o aspiraban a ser, “científicas”. “Científico” asumía así, además de los propios, contenidos semánticos próximos a “moderno”, “actual” o incluso “progresista”. De acuerdo con esto, aún cuando algunas de las revistas incluidas posea escasa relevancia como medio de transmisión de información científica o técnica, su misma existencia y rotulación se convierte así en indicador de la importancia que en la época se da a la ciencia por parte de la sociedad en su conjunto.

Si el adjetivo “científico” y los sustantivos asociados que se citan al final de esta breve nota preliminar adquieren así una riqueza conceptual mayor de la que la especialización actual permite, los sustantivos “revista” o “periódico” requieren así mismo de algunas precisiones. En el capítulo segundo de su bien conocido libro *A history of scientific and technical periodicals. The origins and development of the scientific and technological press, 1665-1790*, David A. Kronick (1962), por ejemplo, ensaya una depuración del contenido semántico de

ambos términos en su historia y en relación con su principal ámbito de interés.

Sin embargo, dicho estudio, como mucha de la bibliografía al uso (véanse por ejemplo los conocidos libros de Houghton, 1975 o Meadows, 1974), están principalmente dedicados al estudio del tema en el marco de sociedades y comunidades maduras en los ámbitos considerados. Sólo desde la perspectiva que proporciona el conocimiento de la producción de un país, en el contexto socio-histórico del mismo, en nuestro caso España, es posible comprender adecuadamente la importancia del fenómeno periodístico-científico para la evolución de su sociedad. La idea de “modernidad” o de “progreso”, asociadas en la España del siglo XIX a las de “científico” o “tecnológico”, adquieren matices propios en relación con la situación política y económica específicas del país. Y estos matices comienzan a desprenderse de la misma lectura de los títulos coleccionados, de la vida de los mismos deducida de los ejemplares conservados y del número de colecciones conservadas en las instituciones cuyos catálogos han servido para confeccionar el nuestro.

Este es quizá el primer interés de contemplar la presente aproximación a la producción editorial española del siglo XIX en el ámbito del periodismo científico y tecnológico. Junto con el estudio bibliométrico e institucional que le seguirá y con el posterior vaciado de los fondos elegidos, la información obtenida permitirá tener una mejor perspectiva de la ciencia española del siglo XIX y de las vías por las que los españoles accedieron a la información que circulaba por los países más avanzados de la época.

Principales descriptores utilizados, junto con sus derivados lingüísticos, en la confección del presente catálogo

La lista adjunta contiene los principales descriptores utilizados en la confección del presente catálogo. Se han excluido unos pocos títulos de los que nos constaba explícitamente que, respondiendo a alguno de ellos, nada tenían que ver con el objeto que nos ocupa. Inversamente, se han incluido otras pocas que, sin llevar ninguno de los descriptores listados, nos eran conocidas como vehículos de comunicación de información regular sobre nuestros ámbitos de interés. La inevitable subjetividad que ello comporta, debería quedar compensada con las ventajas que un catálogo más elaborado presenta para la evaluación del fenómeno periodístico-científico en el caso español.

En algunos casos especiales, también muy pocos, la discriminación ha sido de orden más elevado. En disciplinas como la Geografía, o en actividades como el excursionismo o la jardinería, por ejemplo, se han incluido las revistas más próximas, en nuestro conocimiento, con la Geografía matemática, la Historia natural o la Agricultura. Un conocimiento más depurado del ámbito y la esperada, y desde aquí solicitada, colaboración de los especialistas a quienes se dirige el presente catálogo permitirá, sin duda, completarlo mediante oportunas adendas.

DESCRIPTORES

Agricultura
Arquitectura
Astronomía
Ciencias
Construcción
Electricidad
Ferrocarriles
Física
Fotografía
Ganadería
Geografía

Geología
Hidrografía
Historia natural
Horticultura
Ilustración
Industria
Ingeniería
Matemáticas
Metalurgia
Meteorología
Minería

Montes
Naturaleza
Náutica
Obras públicas
Pesca
Química
Técnica
Telegrafía
Topografía
Veterinaria

Fuentes utilizadas

Las fuentes fundamentales para la elaboración del presente catálogo han sido los catálogos editados, cuando ha sido posible disponer de ellos o, en su caso, los ficheros de las bibliotecas reseñadas a continuación.

Dichas fuentes, a pesar de las carencias observadas y hasta que se complete el tan esperado catálogo de las publicaciones periódicas existentes en las bibliotecas españolas que hace años emprendió la Biblioteca nacional, se han revelado extraordinariamente importantes. Su utilización permite presentar junto a los títulos seleccionados, la localización de los mismos y los años disponibles en cada una de las bibliotecas consultadas. Posteriores adendas y la de nuevo solicitada colaboración de los especialistas, permitirán completar el inventario que este catálogo constituye.

| | |
|------|--|
| BUB | Biblioteca de la Universitat de Barcelona |
| BUCM | Biblioteca de la Universidad Complutense de Madrid |
| BUM | Biblioteca de la Universidad de Murcia |
| BUN | Biblioteca de la Universidad de Navarra |
| BUO | Biblioteca de la Universidad de Oviedo |
| BUPM | Biblioteca de la Universidad Politécnica de Madrid |
| BUS | Biblioteca de la Universidad de Sevilla |
| BUSA | Biblioteca de la Universidad de Salamanca |

| | |
|----------|--|
| BUSC | Biblioteca de la Universidad de Santiago de Compostela |
| BUZ | Biblioteca de la Universidad de Zaragoza |
| BUV | Biblioteca de la Universitat de València |
| BUVA | Biblioteca de la Universidad de Valladolid |
| BUVI | Biblioteca de la Universidad de Vigo |
| AHC-B | Biblioteca del Arxiu Històric de la Ciutat (Barcelona) |
| ATB | Biblioteca del Ateneu de Barcelona |
| ATM | Biblioteca del Ateneo de Madrid |
| BC | Biblioteca de Catalunya |
| BN | Biblioteca Nacional (<i>Repertorio de Florentino Zamora Lucas</i>) |
| CSIC | Bibliotecas del Consejo Superior de Investigaciones Científicas |
| Al-Z.Ard | Estación Experimental de Zonas Áridas |
| B-Almera | Instituto de Ciencias de la Tierra |
| B-Sarriá | Instituto Químico de Sarriá |
| CA-C.Mar | Instituto de Ciencias Marinas de Andalucía |
| GR-Paras | Instituto de Parasitología López-Neyra |
| M-Acad.C | Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales |
| M-AstGeo | Instituto de Astronomía y Geodesia |
| M-BG.Med | Biblioteca General del CSIC |
| M-BibCen | Biblioteca Central del CSIC |
| M-Cajal | Instituto de Neurobiología Cajal |
| M-Ciesm | CIESM |
| M-Edafol | Centro de Ciencias Medioambientales |
| M-Filol | Instituto de Filología |
| M-GeoEco | Instituto de Geología Económica |
| M-Jardín | Real Jardín Botánico |
| M-Matem | Instituto de Matemáticas y Física Fundamental |
| M-Museo | Museo Nacional de Ciencias Naturales |
| M-Resid | Residencia de Estudiantes |

| | |
|-----------------|---|
| M-Prehis | Colección de Prehistoria |
| SE-Doña | Estación de Biología de Doñana |
| T-O.Ebro | Observatorio del Ebro |
| V-IEDHC | Instituto de Estudios Documentales e Históricos sobre la Ciencia |
| IBB | Biblioteca del Institut Botànic de Barcelona |
| MG-B | Biblioteca del Museu de Geologia (Barcelona) |
| MNAC | Biblioteca del Museu Nacional d'Art de Catalunya |
| MZ-B | Biblioteca del Museu de Zoologia (Barcelona) |

Bibliografía citada

HOUGHTON, B. (1975) *Scientific periodicals. Their historical development, characteristics and control*. London, Clive Bingley.

KRONICK, D. A. (1962) *A history of scientific and technical periodicals. The origins and development of the scientific and technological press, 1665-1790*. New York, Scarrecrow Press Inc.

LOPEZ PIÑERO, J. M.; TERRADA, M. L. (1990) *Bibliographia médica hispánica. Vol. VIII, revistas, 1736-1950*. Valencia, IEDHC (CSIC-Universitat de València)

LOPEZ PIÑERO, J. M.; TERRADA, M. L. (1991) *Bibliographia médica hispánica. Vol. IX, Bibliometría de las revistas, 1736-1950*. Valencia, IEDHC (CSIC-Universitat de València)

MEADOWS, A. J. (1974) *Communication in science*. London, Butterwoods.

Catálogo

La abeja : revista científica y literaria ilustrada, principalmente extractada de los buenos escritores alemanes / por una sociedad literaria. - T. 1 (1862) -t. 6 (1870). - Barcelona : Librería de Juan Oliveres, 1862-1870.

Irregular

BUV *EGB. H 1862-65.
BUS *FL 1862-66.
BUM *B. General 1862-66.
ATM *BA 1862-65.
CSIC *M-Filol 1862-66.
BN 1862-66.
ATB 1862-70.
BUB *700 1862-70.
*741 1864.
MNAC 1862-70.
AHC-B 1862-70.
*1

La abeja : literaria, científica e industrial. - N. 1 (feb. 1864) -n. 24 (en. 1865); n. s., T. 1 (1865) - (1865). -[S. l.] : [s. n.] (Madrid : Imp. del Colegio de Sordo-mudos y de Ciegos, 1864-1865)
Quincenal. Mensual

BN 1864-65.
*2

La academia : revista de la cultura hispano-portuguesa, latino-americana. - [S. l.] : [s. n.], 1877- (Madrid : Imp. de T. Fortanet)

Semanal

Desde el t. 2, n. 1 (19 jul. 1877) lleva como subtítulo : semanario ilustrado universal

BUV *BG. H (1877-78).
BUSC *00 1877-79.
BUSA *BU (1877) 1878.
BUCM *BA (1877).
ATM *BA 1877-78.

BN 1877.
BUB *700 1877-78.
BUS *BG 1877-78.
*FL 1877-78 (1879).
BUPM *S. AR. 1877.
BUN (1877).
*3

Acta de la sesión inaugural de los trabajos de la corporación / Real Academia de Ciencias Naturales y Artes de Barcelona. - Barcelona : Real Academia de Ciencias Naturales y Artes, 1883-

BUCM *GEORSE 1883-85.
*4

Actas de la Sociedad Española de Historia Natural. - Madrid : Sociedad Española de Historia Natural, 1871-1900

Mensual

ISSN 1132-2926

BUZ *FC (1898-1900).
*FV 1898-1900.
BUSC *04 (1898-1900).
CSIC *M-BibCen 1897-1900.
*M-Jardín 1872-1900.
*M-Museo 1871-1900.
*SE-Doña 1895-1900.
*M-Acad. C 1894, 1897-1900.
BUB *710 1897-98 (1899) 1900.
IBB 1891, 1893-96 (1897-98, 1900).
*5

**Adelante : periódico de ciencias, artes e intereses materiales. - Salamanca : José Atienza, 1860-
Bisemanal. Semanal. Trimestral**

BUSA (1860-61, 1865-66) 1867, 1879-1880.
BN 1860-61.
*6

El adivino : periódico de agricultura. - Valladolid : [s. n.], [s. a]
Decenal

BN 1845.
*7

El agente industrial minero : diario industrial, científico y literario. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1855-56.
*8

El agricultor balear : revista de agricultura y sus ciencias auxiliares. - Palma de Mallorca : Tip. de B. Rotger, 1892-

BUV *BG. H 1892 (1893).
*9

El agricultor español : periódico de agricultura, selvicultura, horticultura, ganadería, economía rural, veterinaria. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
Semanal

BN 1850-51.
*10

Agricultura española. - Valencia : [s. n.], [s. a.] (Imp. de F. Vives Mora)
Quincenal

BUV *BG. H (1899, 1900, 1904, 1908-09).
*11

Agricultura española : periódico andaluz de intereses materiales. - Sevilla : Imp. de la Revista Mercantil, [s. a.]
Semanal

BUS *BG (1858-60) 1861-65.
*FGH-G 1858-64.
*12

La agricultura valenciana : revista quincenal de la Sociedad de Agricultura. - Valencia : Sociedad Valenciana de Agricultura, 1863-

Quincenal. Mensual

BUV *BG. H (1875, 1878-79, 1881) 1882-85.

*CE. H 1863-72, 1876-77, 1880-81.

BN 1863-76.

BUN 1863-76 (1877).

CSIC *M-Jardín (1878-88).

*13

El alba católica : revista religiosa, científica y literaria. -

Madrid : [s. n.], 1861-

Semanal

BUN 1861-62 (1863).

BN 1861.

*14

El album : semanario de literatura y ciencias. - Murcia : [s. n.],

[s. a.]

BN 1876-77.

*15

Album de la juventud : periódico científico y literario. - Ovie-

do : Imp. Lit. de Brid. Begadera y Comp., 1853-

Semanal

BUO *BC (1853).

*16

Album de las bellas : periódico quincenal de ciencias, literatura, artes y modas. - Sevilla : Imp. A. Alvarez, [s. a.]

BUS *BG 1849.

*FL 1849.

*17

Album de las familias : revista semanal de literatura, ciencias, artes e industria / dirigida por Eleuterio Llofriu y Sagrera...
-[S. l.] : [s. n.] (Madrid : Academia Tip. de Señoritas, 1865-)

CSIC *M-BG.Med 1865-66 (1867).

BN 1866.

*18

Album ibero americano : [periódico ilustrado de literatura, ciencias y artes]. - [Madrid] : [s. n.], 1890?-1909? (Madrid : Alfredo Alonso, impresor Imp. del Asilo de Huérfanos del S. C. de Jesús)
Semanal

BN 1894, 1898-1909.

ATM *BA 1890-97 (1898) 1899-1909.

*19

Album literario : periódico de ciencias y literatura. - Madrid :
[s. n.], [s. a.]
Semanal

BN 1857-1858.

*20

Album literario : revista semanal de literatura, ciencias y arte. - Orense : Luciano Cid Hermida, [s. a.]

BUSC *00 1888-1890.

*21

Album salmantino : semanario de ciencias, literatura, bellas artes e intereses materiales. - Salamanca : [Imp. de Bernardo Martín y Cía.], 1854-

BUSA (1855-56, 1887-88, 1904-06).

*22

Alhambra : periódico de ciencias, literatura y bellas artes. - Granada : Sanz, 1839-1924.

Semanal. Mensual. Quincenal

ATM *BA 1898 (1899) 1900-24.

BN 1839-41, 1898-1924.

*23

La alianza (valenciano-aragonesa) : revista mensual de ferrocarriles y tranvías, agricultura, industria y comercio. - Valencia : [s. n.], 1892-

BUN (1892).

*24

Almanaque de caza de El campo : revista de caza, pesca, sport, agricultura y jardinería... - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BUZ *BG 1888.

*25

Almanaque de la Gaceta agrícola del Ministerio de Fomento. - Madrid : [Gaceta Agrícola del Ministerio de Fomento], 1877-
Anual

ATM *BA 1877-81.

*26

Almanaque de la Gaceta industrial. - Madrid : Imp. y Fundición de Manuel Tello, 1875-
Anual

BUV *BG. H 1875, 1877.

ATM *BA 1876-1880.

*27

Almanaque de la ilustración. - Madrid : Abelardo de Carlos, 1872-
Anual

ATM *BA 1877-1914.

BUN 1877-95, 1898-1903, 1910-14.
BUS *BG 1880.
*FL 1879-1902, 1904-14.
BUZ *BG 1876, 1879-95, 1897, 1901-10, 1913.
BC 1874-1912.
1881-83.
1878-1913.
1896.
BUB *700 (1879).
BUSC *00 1876-77, 1879, 1882.
*28

Almanaque del Museo de la Industria. - Madrid : Museo de la Industria, 1871-
Anual

BUZ *BG 1871-73.
ATM *BA 1872-73.
CSIC *M-BG. Med 1871-72.
BN 1870-73.
*29

Almanaque histórico, político, científico y literario de El Globo. - Madrid : Imp. de la Sociedad Tipográfica, 1878-
Anual

ATM *BA 1878.
*30

Almanaque náutico para el año... - San Fernando, Cádiz : Instituto y Observatorio de Marina de San Fernando, 1853-1959
Anual

Tít. anterior : Almanaque náutico y efemérides astronómicas
Tít. posterior : Efemérides astronómicas
ISSN 0080-5963

BUV *BG. H 1857, 1864, 1870, 1881, 1884, 1918, 1920-23.
BUS *BG 1855-61, 1863-70.
BUPM *S. C. 1855-57, 1859-67, 1869-1960.

BUB *700 1856-68, 1870-1934, 1936-37, 1942-60.
BC 1862, 1910-18.
BUSC *00 1855-70, 1925-27, 1929-33, 1935-39, 1941, 1943-44,
1953, 1958-60.

*31

Almanaque náutico y efemérides astronómicas. - San Fernando, Cádiz : Instituto y Observatorio de Marina, 1791-1851
Anual

Tít. posterior : Almanaque náutico para el año...

ISSN 0210-7368

BUPM *S. C. 1842.

BN 1792-1810, 1815-17, 1819-31, 1833-35, 1839-40, 1842, 1845-50.

BUB *700 1794, 1806.

BC 1817.

*32

Alrededor del mundo : revista ilustrada. - [Madrid] : Diana, 1899-1930 (Barcelona : Heinrich y Cía)

Semanal

BUV *BG. H 1899-1930.

BUN (1899) 1900-03 (1905, 1907).

BUO *BC 1899-1902 (1903) 1904-05, 1907-08 (1909-10) 1911-16
(1917-18) 1919-21 (1922) 1923 (1924) 1925-26.

BUS *BG 1899-1900, 1903.

ATM *BA 1899 (1900-01) 1902-27 (1928).

BC (1899-1908, 1912, 1917-30).

MNAC (1899), 1905, (1908) 1909 (1910-13, 1917-18).

AHC-B 1899-1900 (1901) 1902 (1903, 1905-06, 1910-11, 1920-21,
1925).

BN 1899-1930.

*33

La América científica e industrial. - Ed. española. - Nueva York : Munn and Co., 1890-

Mensual

Ed. española de : Scientific American

ATM *BA 1891-1907.

BUPM *S. AR. 1891, 1894.

BN 1895, 1900-04, 1907-08.

*34

La amistad : periódico de ciencias, literatura y artes. - N. 1 (feb. 1858) - n. 16 (mayo 1858). - Madrid : [s. n.], 1858-1858 (J. Araujo)

Semanal

BN 1858.

*35

Anales de agricultura : revista quincenal órgano de la Asociación de Ingenieros Agrónomos consagrada al fomento de la industria agrícola y a la defensa de los intereses generales de nuestros labradores. - Madrid : J. Sol Torrens y Diego G. Navarro, 1877-1882

BUV *BG. H 1878, (1880-81).

BUCM *VETBGE 1877-78 (1880) 1881 (1882).

BUPM *S. AG. 1877.

BUSA *BU (1877, 1882).

CSIC *M-Acad. C 1880.

BN 1877-78, 1881.

ATM *BA 1879.

*36

Anales de ciencias, literatura y artes. - Madrid : Imp. Tomás Jordán, 1832?-

BUS *BG 1832.

BUVA *BG (1832).

BN 1832.

*37

Anales de ciencias naturales. - Madrid : Imprenta Real, 1801-1804

Tít. anterior : Anales de historia natural

ISSN 1132-7480

BUCM *BIOBVE 1801-04.

*FAR 1801-04.

*MEDB 1801-04.

*GEORSE 1801-04.

BUPM *S. M. (1803).

CSIC *M-Museo 1801-04.

*M-Acad. C 1801-04.

BUSC *00 1801-04.

BN 1801-04.

BUS *BG (1801-04).

ATM *BA 1801-04.

*38

Anales de física y química puras y aplicadas. - Madrid : Imp. de Aurelio J. Alaria, 1877-

BUV *BG. H (1878).

BUZ *BG (1877).

*FV (1878).

BUCM *VETBGE (1877-78).

BUB *700 (1877).

*39

Anales de historia natural. - Madrid : I. Bolibar Tesorero, 1872-Anual

BUB *710 1872-75, 1879-86, 1888-1901.

*40

Anales de historia natural. - Madrid : Imprenta Real, 1799-1800

Tít. posterior : Anales de ciencias naturales

ISSN 1132-7472

BUS *BG (1799-1800).

BUSC *00 1799-1800.
BUCM *BIOBVE 1799-1800.
*FAR 1799-1800.
*GEORSE 1799-1800.
*MEDB 1799-1800.
BN 1799-1800.
ATM *BA 1799-1800.
CSIC *M-Museo 1799-1800.
*M-Acad. C 1799-1800.

*41

Anales de historia natural. - Ed. facs. / estudio preliminar y ed. de Joaquín Fernández Pérez. - Madrid : Plan Nacional de I+D, Secretaría General, 1993

Reprod. facs. de la ed. de : Madrid : Imprenta Real, 1799-1804. - N. 1 (oct. 1799) -n. 21 (mayo 1804). - Irregular

De 1801 a 1804 se llamó : Anales de ciencias naturales

BUV *BG. H 1799-1804.

*42

Anales de la construcción y de la industria : periódico artístico, científico y comercial. - Madrid : T. Fortanet, 1876-1890?
Quincenal

ATM *BA 1876-82, 1885-90.

BUPM *S. AR 1877, 1879-85, 1887-88, 1890.

*S. C. 1876-86, 1890.

BUB *700 1881-90.

BC 1878.

BUCM *FAR 1876-77, 1879-80, 1882-89.

CSIC *M-Acad. C 1876-80.

BN 1876-90.

*43

Anales de la electricidad. - Barcelona : Heinrich y Cía., 1889-
Quincenal

BUB *700 1889-90.

*44

Anales de la Sociedad Española de Historia Natural. - Madrid
: Real Sociedad Española de Historia Natural, 1872-1901

Anual

Escindida en : Boletín de la Real Sociedad Española de Historia Natural, y en : Memorias de la Real Sociedad Española de Historia Natural

ISSN 0210-5160

- BUV *DB. H 1872-90.
*BG. H 1873, 1875-93.
*CI-GE. H 1872-1901.
*CI. H 1888, 1892-96.
- ATM *BA 1872-1901.
- BUZ *FC 1885, 1889, 1900-02.
*FCG (1872-1891).
*FV 1898-1901.
- BUN 1873-75 (1876-79) 1880-1902.
- BN 1876-95, 1897-1900.
- BUS *BG (1875-76) 1877-85 (1886) 1887 (1888) 1889-90.
*FQ-B 1872, 1882, 1888-1901.
*FQ-G 1872-1901.
- BUPM *S. AG. 1873-75, 1878-1902.
*S. C. 1872-1901.
*S. M. 1872-1902.
- BUSC *01 1872-1901.
*00 1875-1896.
*04 (1898-1902).
- BUM *Químicas 1872-1901.
- BUVA *Fac. Ciencias 1872-75 (1876) 1877-91 (1892) 1893-96 (1897-1900).
- BUCM *BIOART 1873-75, 1880-87, 1890-91, 1893.
*FARBOT 1872-90, 1893-95, 1897-1901.
*GEOEST 1884-85.
*GEORSE 1872-1901.
*VETBGE 1872-96.
- CSIC *B-Sarriá 1873-1901.
*M-BibCen 1872-1901.
*GR-Paras 1882-90 (1891).
*M-Museo 1872-1901.
*Al-Z. Ard (1873-82) 1883-92 (1893-95) 1896-1901.

- *B-Almera 1872-76, 1879-1901.
- *M-Jardín 1872-1901.
- *M-Cajal 1872-1901.
- *M-Acad. C 1872-1891.
- *M-GeoEco 1884-85.
- *M-Ciesm 1873-74 (1875), 1880-87, 1890-97, 1900-01.
- *SE-Doña 1873-1901.
- BUB *710 1873-74 (1875, 1879) 1880 (1881-82) 1883-1901.
- *712 1872-77, 1879-1901.
- *700 1872-73, 1875-95.
- IBB (1873) 1874-75, 1880, 1882-89 (1890) 1891-93 (1894) 1895-1900 (1901).
- BC 1872-78, 1884-1901.
- *45

Anales de minas. - Madrid : Dirección General de Minas, 1838-
(Imp. Colegio de Sordomudos)

Anual

No se publicó de 1839-40 y de 1842-44.

- BUV *D. H 1838.
- ATM *BA 1838, 1841, 1845-46.
- BUCM *DERDDI 1838, 1841, 1845-46.
- BUPM *S. M. 1838, 1841, 1845-46, 1858.
- CSIC *M-Museo 1838-46.
- *M-Acad. C 1838-46.
- BN 1838, 1841-45.
- *46

Anales de obras públicas : memorias y documentos referentes a la ciencia del ingeniero y al arte de las construcciones.

- T. I (1876) -t. XII (1884). - Madrid : Aribau y Cía, 1876-1884.

Irregular

- BUV *BG. H 1877, 1883.
- ATM *BA 1876-84.
- BUM *B. General 1879-82.
- BUPM *S. C. 1876-84.
- BUS *BG (1876-84).

BUZ *BG 1876-84.
*EGBZ 1876, 1878, 1880-83.
*FC 1876-80, 1882-84.
BUSC *00 1876-84.
CSIC *M-Acad. C 1877-78, 1880-81.
BUVA *BG 1876 (1877) 1878-84.
BN 1877-82.
*47

Anales de química : monitor de química y farmacia y de las ciencias auxiliares... - Madrid : Tip. T. Fortanet, 1867-1867.
Tít. posterior : Anales de química y farmacia, física e historia natural

BUCM *FAR 1867.
ATM *BA 1867.
BN 1867.
*48

Anales de química, física e historia natural. - Madrid : Imp. de M. Rivadeneyra, 1870-
Tít. anterior : Anales de química y farmacia, física e historia natural

BUCM *FAR (1870).
*49

Anales de química y farmacia, física e historia natural. - Madrid : Tip. T. Fortanet, 1868-1869.

Tít. anterior : Anales de química : monitor de química y farmacia y de las ciencias auxiliares...
Tít. posterior : Anales de química, física e historia natural

BUCM *FAR 1868-69.
ATM *BA 1868.
BUSC *04 (1868).
BN 1868-69.
*50

Anales del Instituto y Observatorio de Marina de San Fernando. - San Fernando, Cádiz : Instituto y Observatorio de Marina de San Fernando, 1891-

Anual

Tít. anterior : Anales del Observatorio de Marina de San Fernando
ISSN 0080-5955

BUPM *S. C. 1891-1919, 1921-25, 1927-33, 1935-41, 1943-46,
1949-54.

CSIC *M-Acad. C 1891-1956, 1977.

BUB *714 1892-93, 1934, 1947-48, 1951-54.

*700 1896, 1907, 1928, 1944, 1956, 1977.

*51

Anales del Observatorio de Marina de San Fernando. - San Fernando, Cádiz : Instituto y Observatorio de Marina de San Fernando, 1870-1890.

Anual

Tít. posterior : Anales del Instituto y Observatorio de Marina de San Fernando

ISSN 0210-7392

BUPM *S. C. 1870-90.

CSIC *M-Acad. C 1870-90.

BN 1870-90.

BUB *700 1872-1890.

*52

Anales hidrográficos. - Madrid : Ministerio de Marina, 1895-

CSIC *M-Acad. C 1895-96.

BN 1895-96.

*53

El áncora : revista religiosa, científica y literaria. - Palma de Mallorca : [s. n.], 1880-

BUN 1880, 1883.

*54

Antología española : revista de ciencias, literatura, bellas artes y crítica de El Siglo. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
Mensual

BN 1848.
*55

Anuario / Real Academia de Ciencias y Artes de Barcelona. - Barcelona : Real Academia de Ciencias y Artes de Barcelona, 1898-

BUCM *GEORSE (1898) 1899-1934 (1935, 1948) 1949-
*56

Anuario / Asociación de Arquitectos de Cataluña. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BC 1899, 1901-29.
MNAC 1899-1926.
BUO *BC 1899, 1903-12, 1914-30.
BN 1899, 1901, 1903-07, 1910-11, 1916, 1918-20, 1930.
*57

Anuario de construcción. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1897.
*58

Anuario de la Comisión Permanente de Pesca. - Madrid : Comisión Permanente de Pesca, [s. a.]

CSIC *M-Museo 1868-69.
*M-Acad. C 1868-69.
BN 1868-69.
*59

Anuario de la Dirección de Hidrografía. - Madrid : Dirección de Hidrografía, 1863-
De 1870 a 1874 se titula : Anuario del Depósito Hidrográfico

BUPM *S. C. 1876-87.
CSIC *M-Acad. C 1863-68, 1870, 1874-87, 1889-94.
BN 1863-64, 1866, 1868, 1878-80, 1892, 1894.
BUN 1863-79.
*60

Anuario de la Escuela Especial de Ingenieros de Minas. -
Madrid : Imp. de Manuel Tello, 1878-
Anual

BUV *D. H 1878.
BUPM *S. C. 1878.
CSIC *M-Museo 1878.
*M-Acad. C 1878.
ATM *BA 1878.
BN 1878.
*61

Anuario de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y
Naturales. - Madrid : Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y
Naturales, 1883-
Anual
ISSN 0211-3104

BUV *BG. H 1883, 1885-87, 1889-92, 1896, 1898-1901, 1904.
BUM *B. General 1886.
BUCM *FARBOT 1883-1919.
*VETBGE 1888, 1891-98, 1900-04, 1907, 1909-11, 1914-25,
1928.
BN 1883-1929, 1931, 1933, 1935-36, 1942-43, 1945-48.
BUSC *00 1883-85, 1896, 1898.
*62

Anuario de la Sociedad Central de Arquitectos / publicado por
la Junta Directiva de la misma. - [S. l.] : [s. n.], 1866- (Madrid :
Imp. de José M. Ducascal)
Anual

BN 1866.
*63

**Anuario de la Universidad Central / Universidad Central. -
Madrid : Imprenta Nacional, 1855-
Anual**

BUCM *FAR 1855-68, 1876-84, 1886-1914.

*FLLBGE 1855-56.

*MEDB 1855-59.

BUSA *BU 1856-60.

BUM *B. General 1855-59, 1862-65, 1932-33.

CSIC *M-Museo 1855-67.

*M-Resid. 1855-58.

*M-Acad. C 1855-58.

BN 1855-68, 1878-79, 1883-94, 1917, 1932-35.

BUB *700 1862-65.

BUZ *FD 1856-58.

BUSC *00 1855-66 (1867, 1876) 1877-78 (1879-80) 1881-1912
(1913-16) 1917-20 (1921).

*64

**Anuario de la Universidad Literaria de Barcelona. - 1896-
1899. - Barcelona : Imp. de Jaime Jepús, 1897-1899.**

Anual

Años anteriores y posteriores se publica con el título : Universidad
de Barcelona...

ISSN 0213-9308

BUV *CI-OA. H 1897-99.

*D. H 1898-99.

BN 1896-97.

BUB *700 1896-99.

AHC-B 1896, 1898-99.

BC 1896-99.

*65

**Anuario de las minas y fábricas metalúrgicas de España /
preparado por la Revista minera, metalúrgica y de ingeniería bajo
la dirección de Román Oriol. - [S. l.] : [s. n.] (Madrid : Establecimien-
to Tip. de Enrique Teodoro, 1894-1930)**

En 1896 el tít. es : Anuario de la minería, metalurgia y electricidad de España

BN 1894-1904, 1911-21, 1923-26, 1928-30.

*66

Anuario de los progresos tecnológicos de la industria y de la agricultura. - Madrid : Imp. C. Bailly-Bailliere, [s. a.]

Anual

BUPM *S. C. 1861-64.

BUS *BG 1862-65.

*67

Anuario de obras públicas. - Madrid : Hijos de J. A. García, 1891-
Tít. anterior : Memoria sobre el estado de las obras públicas en España

BN 1891.

*68

Anuario del Depósito Hidrográfico

VEASE : Anuario de la Dirección de Hidrografía

*69

Anuario del Observatorio de Madrid. - Madrid : Imprenta Nacional, 1860-1926

Anual

Variante del tít. : Anuario del Real Observatorio de Madrid

Tít. posterior : Anuario del Observatorio Astronómico de Madrid

ISSN 0210-7619

BUV *CI-OA. H 1860-80, 1907-26.

*BG. H 1860-66, 1868-72, 1876, 1878-79, 1907-16, 1918-19, 1921-26.

ATM *BA 1860, 1862-80, 1907-26.

BUS *BG 1860, 1862, 1865, 1869, 1871-72, 1877, 1908-19, 1921.

*FFS-B 1860-73, 1876-78, 1907-22, 1925-26.

CSIC *M-Museo 1869, 1876, 1880, (1922-26).

- *M-Jardín 1870-73, 1875-77, 1879, 1923.
- *M-Acad. C 1860-1926.
- *T-O. Ebro 1860-66, 1868-69, 1871-73, 1876-80, 1907-26.
- BUO *BC 1860-61, 1863-64, 1876-80, 1910-26.
- BUSC *00 1860-76, 1878-80, 1908-11, 1913-26.
- *22 1860-80, 1907-26.
- BUSA *BU 1865, 1873.
- BUCM *FIS 1860-61, 1863-66, 1868-73, 1876-77, 1879-80, 1907-11, 1921, 1924.
- *VETBGE 1861-62, 1865-66, 1870-73, 1876, 1878-80.
- *FAR 1860-1922.
- BN 1860-66, 1868-73, 1876-80, 1907-26.
- BUB *700 1860-79, 1907-15, 1917-21.
- BC 1860-66, 1869, 1907, 1909-18.
- BUPM *S. C. 1860-73, 1876-80, 1907-26.
- *S. MO. 1864, 1922.

*70

Anuario fotográfico hispano-americano. - Madrid : [s. n.], 1890-

BN 1890.

*71

Anuario general del comercio, de la industria y de las profesiones, de la magistratura y de la administración... - Madrid : Imprenta del Anuario General, 1861-

BUCM *DERDDI 1861-63, 1866, 1868.

BUSC *00 1861-62.

*72

Año meteórico : resumen de las observaciones hechas durante el año expresado por el encargado de la estación / Instituto de Murcia, Estación Meteorológica. - Murcia : Imp. de Anselmo Arqués, [s. a.]

Anual

BUV *CI-OA. H 1864.

*73

Archivo católico : revista histórica, científica y literaria. -
Barcelona : Tip. Redondo y Xumeta, 1896-
Mensual

BUO *BC (1896-98), (1901).

BUZ *BG (1896).

*74

Archivo de matemáticas puras y aplicadas. - Valencia : Librería de Pascual Aguilar, 1896-
Mensual

BUV *BG. H 1896 (1897).

*CI. H 1896-97.

BUCM *MAT 1896.

BUSC *00 1896 (1897).

BN 1896.

BUB *700 (1896-97).

*75

Arquitectura española : periódico quincenal, dedicado a las clases constructoras. - [S. l.] : [s. n.] (Madrid : Imp. de C. González, 1866-)

BUPM *S. AR. 1866, 1922-28.

BN 1866.

*76

Arquitectura y construcción : revista técnica quincenal / dir. Manuel Vega y March. - Año I (marzo 1897) - . - Madrid : [Tip. La Academia, etc.], 1897-

ATM *BA 1897-1908 (1909) 1910-22.

BN 1897-1903, 1905-10, 1917, 1919.

BUB *700 1897-98.

BC (1897, 1901) 1902, (1914-16).

AHC-B (1897-1900, 1906-07, 1909).

*77

L'art del pagés : revista de l'agricultura catalana. - Barcelona :
[s. n.], 1877-
Mensual

BC 1877-90, 1896-1904, 1917.
*78

Asociación Agrícola por la Iniciativa Privada : revista de agricultura... / dir. Francisco Cabeza de Vaca... - Valladolid : [s. n.], [s. a.]
Quincenal

BN 1869-71.
*79

El aspirante : revista quincenal de matemáticas elementales.
- Toledo : Imp. y Lib. de la Vda. e Hijos de I. Pelaez, [s. a.]

BUSC *00 (1896-97).
*80

Associació d'Arquitectes de Catalunya. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BC 1879, 1892-94, 1916.
*81

Ateneo / órgano del Ateneo Científico, Literario y Artístico de Vitoria. - Vitoria : Ateneo Científico, Literario y Artístico, 1870?- (Imp. Vda. de Egaña e Hijos)
Quincenal

ATM *BA (1870) 1871 (1872).
BN 1873.
*82

Ateneo : periódico de literatura española y extranjera, ciencias y bellas artes. - Sevilla : Imp. de Francisco Alvarez, 1874-1875
Quincenal

BUS *BG 1874-75.

*FL 1874-75.

BN 1874-75.

*83

Ateneo : propagador universal de conocimientos, progresos e inventos concernientes a ciencias, artes, instrucción pública, literatura, etc. - Madrid : Imp. de F. Pascual, 1833-1834

Decenal

ATM *BA (1834).

BN 1833-34.

BUS *BG (1834).

*84

Ateneo : revista científica, literaria y artística / órgano del Ateneo de Madrid. - Madrid : Ateneo Científico, Literario y Artístico, 1888-

Quincenal

ISSN 0403-810X

ATM *BA 1888-89.

BUS *FL 1888-89.

BUSA *BU (1888-89).

BN 1888-89.

BUB *700 1888 (1889).

*741 (1888-89).

BUZ *FD (1888-89).

BUM *Magisterio (1889).

*85

Ateneo : revista científica, literaria y artística. - Palma de Mallorca : Ateneo Balear, 1890-

BUV *GH. H 1890.

*86

Ateneo palentino : revista científica, literaria y artística /
Ateneo Palentino. - Palencia : [s. n.], 1877-
Quincenal

BUCM *FLLBGE 1877-79.

BN 1877-79.

*87

Ateneo tarraconense de la clase obrera : revista mensual
científica y literaria / Ateneo Tarraconense de la Clase Obrera. -
Tarragona : [s. n.], 1879-1896
Mensual

BUN 1879 (1880-81).

BC (1879-82).

*88

La atmósfera. - Vilafranca del Penedés : Observatorio de Vilafran-
ca del Penedés, 1892-
Mensual

BUB *700 (1892).

*89

La aurora : periódico de ciencias, artes y literatura. - Zarago-
za : [s. n.], 1839- (M. Vita)
Semanal

BUZ *BG 1840 (1841).

BN 1839-40.

*90

**Avance estadístico sobre el cultivo de cereal y de legumino-
sas asociadas en España.** - Madrid : Junta Consultiva Agronómi-
ca, [s. a.]

BUSC *00 1886-90.

*91

L'avens : literari, artistich, científich. - Barcelona : L'Avenç,
1882-1893 (Imp. de L. Obradors)

Mensual

Suspendida de dic. de 1884 a enero de 1889.

BUV *GH. H 1889-93.

BUZ *FFL 1882-84.

BUS *FFI-LE 1881-84.

BUN 1889-91.

BUSC *05 1882-84.

BUSA *BU 1891-92.

BUB *700 1890-91.

*741 (1883-84, 1892).

MNAC 1881-83.

AHC-B 1881-84, 1889-93.

BC 1882-84, 1889-93.

*92

El averiguador : semanario de artes y ciencias. - Año I (1868) -
. - Madrid : Imp. de Manuel Galiano, etc., 1868-
Quincenal. Semanal (1868-71)

ATM *BA (1868), 1871-72.

*93

La azucena : semanario de literatura y ciencias. - Valencia : [s.
n.], 1868-
Semanal

BUN (1868).

*94

La bética : revista científica, literaria, artística e industrial.
- Sevilla : Imp. Vda. de Caro, [s. a.]

Mensual

BUS *BG (1862).

*FL 1862.

*95

Biblioteca general de historia, ciencias, artes y literatura. -
Madrid : Imp. de la Biblioteca General, [s. a.]
3 n. al año

BUS *BG 1834.
*96

Boletín agrícola : revista popular de agricultura, industria y comercio. - Madrid : Imp. de M. Minuesa de los Ríos, [s. a.]
Quincenal

BUV *BG. H 1887, 1889-91, 1893.
BUSA *BU (1881-83).
BUPM *S. AG. 1888-1889.
ATM *BA 1887.
BN 1881-1897.
BUB *700 (1882-83).
*97

Boletín agrícola y meteorológico / de la Granja Experimental de Barcelona. - Año I, núm. 1 (en. 1899) - . - Barcelona : Imp. de Francisco J. Altés y Alabart, 1899-
Mensual

BUV *CI-OA. H (1899).
CSIC *M-Acad. C (1899).
*98

Boletín de fomento : periódico de industria, ciencias, agricultura, artes y comercio. - Madrid : Imp. Calle del Barco, 26, 1842- (Imp. Repullés)
Semanal

ATM *BA 1842.
BN 1841.
*99

Boletín de la Academia de Ciencias Naturales y Artes de Barcelona. - Barcelona : Academia de Ciencias Naturales y Artes de Barcelona, 1840-1842

Tít. posterior : Boletín de la Real Academia de Ciencias y Artes de Barcelona

ISSN 0210-783X

CSIC *B-Sarriá 1840.
*M-Museo (1840-42).
*M-Acad. C 1840-42.

BN 1840-42.

BUB *700 1840-42.

BC 1840-42.

**100*

Boletín de la Asociación Central de Ingenieros Industriales.

- T. 1 (1880/1881) - (1899?). - Madrid : Imp. y Lit. de la Guirnalda, 1881-1899?

Variante del tít. : Boletín de la Asociación Nacional de Ingenieros Industriales

Tít. posterior : Boletín Oficial de la Asociación de Ingenieros Industriales

BUV *CI-OA. H (1894).

ATM *BA 1881-82, 1884-86, 1888-89, 1892, 1894.

BN 1880-84, 1897-99.

BC 1897-98.

**101*

Boletín de la Asociación General de Agricultores de España y de la Cámara Agrícola Matritense. - [S. l.] : [s. n.] (Madrid : Tip. de los Hijos de M. G. Hernández, 1882-)

BN 1881-83, 1885-89, 1893, 1897-99, 1909-35.

BUPM *S. AG. 1882, 1885, 1894.

**102*

Boletín de la Cámara Agrícola de Valencia. - Valencia : Cámara Agrícola, 1893-

BUB *700 (1896).

**103*

**Boletín de la Comisión del Mapa Geológico de España. -
Madrid : Comisión del Mapa Geológico de España, 1874-1910
Anual**

Tít. posterior : Boletín del Instituto Geológico de España
ISSN 0211-0245

- BUV *BG. H 1874-78, 1880-89.
*CI. H (1896-1910).
- BUS *FGH-G 1885, 1889, 1891, 1893, 1908 (1909).
*FQ-G 1874-1900, 1906, 1908-09.
- BUSC *00 1874-1884, (1898).
- BUSA *BG 1896, 1898, 1900, 1903, 1909-10.
- CSIC *M-Museo 1875-1909.
*M-BibCen 1894, 1909 (1910).
*B-Almera 1874-1910.
*M-CIESM 1889-1909.
*M-Prehis 1887-1909.
*M-Acad. C 1874-1909.
*CA-C. Mar 1879.
*M-Edafol 1896-1909.
*M-Jardín 1896.
- BUPM *S. C. 1874-1900, 1906, 1908-09.
*S. M. 1874-1910.
*S. MO. 1893-95, 1897-98, 1900, 1906, 1908-09.
- BUCM *FAREDA 1887, 1890-93, 1895, 1898, 1900, 1902-03, 1906,
1909-10.
*GEO 1876, (1887), 1893, (1900, 1903).
*GEOEST 1874-77, 1890-93, 1898, 1900, 1903.
- ATM *BA 1874-1900, 1906, 1908-10.
- BUB *712 1874-1909.
*700 1874-1906, 1910.
- MG-B 1885-1909.
- BUZ *FCG (1874-91, 1894-1909).
- BN 1874-1906, 1908-10.
- *104*

**Boletín de la exploradora. - Año 1 (1880) - . - Madrid : Imp. de
Fortanet, 1880-**

ATM *BA 1880-81.

BN 1880-81.

*105

Boletín de la Real Academia de Ciencias y Artes de Barcelona. - Barcelona : Real Academia de Ciencias y Artes de Barcelona, 1892-1933

Trimestral. Irregular (a partir de 1894)

Tít. anterior : Boletín de la Academia de Ciencias Naturales y Artes de Barcelona

ISSN 0210-7848

CSIC *M-Museo 1892-1929.

*M-Jardín 1892-1933.

*M-Acad. C 1892-1910, 1917-33.

BUPM *S. C. 1892-1900, 1930-33.

BUO *BC (1892-96), 1899-1909 (1910-17, 1919, 1921-23) 1924-31, 1933.

BN 1892-1933.

BUCM *GEO (1893-99).

*GEORSE 1892-1933.

ATB 1892-1929.

BUB *713 1892-1908, (1923, 1927-29, 1930-33).

*714 1892-1908, (1911), 1916, (1924, 1930, 1933).

*700 (1892-94) 1895-99 (1900) 1901-09, 1917-23 (1924-26, 1932-33).

BC 1892-1933.

IBB (1897-99).

MNAC (1892-1909, 1911-13).

AHC-B 1892-1933.

BUZ *FCG 1892-1923, (1925-28, 1930-31).

*106

Boletín de la Real Sociedad Geográfica. - Madrid : Real Sociedad Geográfica, 1876-

Mensual

Variantes del tít. : Boletín de la Sociedad Geográfica de Madrid; Boletín de la Sociedad Geográfica Nacional

Es supl. de esta publicación : Revista de geografía colonial y mercantil

ISSN 0210-8577

- BUV *BG. H (1876) 1877-90 (1891, 1893, 1895, 1897-99), 1984-85.
*GH. H (1876), 1891-92, 1900-01 (1902) 1903-07 (1908-14).
- BUZ *BG 1876-98, 1900, (1935-36).
- BUS *BG 1876-1900.
*FFI-Ar 1882, 1885.
*FL 1876-93, 1898-1936, 1941-57.
*FQ-G 1878, 1880-83 (1884).
- BUM *B. General 1877-92, 1895.
*FIS. HUM. ANAL. 1876-81 (1882) 1883, 1885-86 (1887) 1888, (1890, 1892, 1898) 1899, 1904-06, (1909, 1911-13, 1918-20, 1923-24, 1932-36), 1941-44, 1946-51, 1953-59, 1961, 1963-67, 1973-76, 1978-85.
- BUO *BC 1876-88 (1889, 1898).
- BUVA *BG 1883-84, 1893-1900.
- BUSC *00 1876-1900.
- BUCM *DERHIS 1876-1920.
*GHI 1879-83 (1884) 1885-86 (1887-89) 1890-94, 1896 (1897) 1898-1901 (1902-03) 1904-07 (1908) 1909-17 (1918-25) 1926 (1927) 1928-36, 1941-45 (1953).
*VETBGE 1885-91.
- ATM *BA 1876-77 (1878) 1879-1900, 1902-03, 1905-20, 1923-24, 1926-30, 1933-35 (1936).
- BN 1876-98, 1918, 1935-36, 1941-50.
- BUB *712 1876-1945 (1946).
*700 (1876-77) 1878-80 (188183) 1884-99.
- BC 1876-93, 1897-1933.
- BUPM *S. C. 1876-78 (1879) 1880-84 (1885, 1944) 1945-64, 1966-71, 1973, 1975-76.
*S. M. 1876-1936, 1941-51.
- BUVI *38 1876-90.
*107

Boletín de la Sociedad Central de Arquitectos. - [S. l.] : [s. n.], 1874-1876 (Madrid : I. Fortanet)

Tít. posterior : Revista de la Sociedad Central de Arquitectos

BUPM *S. AR. 1874-75.

BN 1874-76.

*108

Boletín de la Sociedad Protectora de los Animales y las Plantas. - Cádiz : Sociedad Protectora de los Animales y las plantas, [s. a.]

BUKM *VETBGE 1874-75.

BN 1874-79.

*109

Boletín de veterinaria : periódico oficial de la Sociedad Veterinaria de Socorros Mútuos. - Madrid : Sociedad Veterinaria de Socorros Mútuos, 1845-

BUKM *VETBGE 1845-46 (1847) 1848-57 (1858-59).

BUZ *BG 1845-56.

BN 1845-46.

*110

Boletín del Colegio Politécnico de Cartagena. - Cartagena : Colegio Politécnico de Cartagena, [s. a.]

BUZ *BG (1881-83).

*111

Boletín mensual de la Asociación de Ingenieros Industriales. - Barcelona : Imp. de La Renaixensa, 1878-

BC 1878-79.

AHC-B 1878-79.

*112

Boletín meteorológico. - Vol. 1, n. 1 (1890) -v. 5, n. 181 (1897). - Madrid : [s. n.], 1890-1897 (Tip. de G. Estrada)
Quincenal

BUV *CI-OA. H 1897.
BN 1890-97.
*113

Boletín-revista de la Universidad de Madrid. - Madrid : Universidad de Madrid, 1869-1872

Quincenal

Tít. posterior : Revista de la Universidad de Madrid

ISSN 0213-1838

BUV *BG. H (1869-70).
*D. H (1870).
*EGB. H 1869 (1870-72).

CSIC *M-Resid. 1869-70.
*M-Museo (1869-70).
*M-Acad. C 1869-72.

BUZ *BG (1869-70).
*FFL 1869 (1870).
*FV 1869 (1870).
*EGBP 1869 (1870).
*EGBZ 1869 (1870).

BUN (1869) 1870.

BUSC *00 (1869) 1870.
*08 (1869) 1870.

BUCM *BGE (1869-70).
*DERDDI (1869) 1870.
*FAR 1869-70.
*FLLBGE (1869-70).
*MEDB 1869-70.
*VETBGE (1869) 1870.

ATM *BA 1869-70.

BN 1869-72.

*114

La buena nueva : revista popular católica : religión, ciencias, arte y literatura. - [S. l.] : [s. n.] (Madrid : Tip. de G. Estrada, 1873-1874)

BUZ *BG (1874).
BUSA *BU (1873-74).
BN 1873-74.
**115*

Cádiz : artes, letras, ciencias. - Año 1, n. 1 (mayo 1877) - (1881). -
Cádiz : Tip. La Mercantil, 1877-1881
3 n. al mes

BN 1877-80.
**116*

Calendario para el año... conforme a lo dispuesto en el Observatorio Astronómico Nacional de Marina de la ciudad de San Fernando con arreglo al meridiano de Madrid... - [S. l.] : [s. n.] (Madrid : Ramón Campuzano, 1856-)

BUS *BG 1859-60.
**117*

Calendario para el Arzobispado de Sevilla, correspondiente al año de... dispuesto en el Observatorio Astronómico Nacional de Marina de la ciudad de San Fernando... - Sevilla : Imp. de Hidalgo y Cía., [s. a.]

BUS *BG 1848, 1851, 1868.
**118*

Calendario religioso, agrícola, médico y astronómico para el año de... publicado por la redacción de Las lecturas populares. - Madrid : Imp. de Tejado, [s. a.]

BUS *BG 1864.
**119*

El campo : agricultura, jardinería y sport. - Madrid : Imp. de Aribau y Cía., 1876-1891
Quincenal

BUZ *BG 1876-85.
BUO *BC 1878-79, 1883-84.
BUSC *00 1876-81, 1887-89.
ATM *BA 1876-91.
BN 1876.
BUSA *BU (1876) 1877-80 (1881-82) 1883-85 (1886-87) 1888-89
(1890).
**120*

Campo, agricultura-jardinería. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BC 1892.
**121*

**Cartas españolas o sea revista histórica, científica, teatral,
artística, crítica y literaria.** - Madrid : Imp. Sancha, 1831-1832
Semanal

BUN *1831-32.
ATM *BA 1831.
BUS *FL 1831-32.
**122*

La ciencia : revista universal dedicada a la clase industrial. -
Madrid : [s. n.], [s. a.]
Semanal

BN 1857.
**123*

La ciencia al alcance de todos. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BC 1872-73.
**124*

La ciencia católica. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BC 1882-83.
**125*

La ciencia cristiana : revista quincenal. - 1ª serie (1877) -2ª serie, T. VIII (1886). - Madrid : Vda. e Hijo de D. E. Aguado, 1877-1886

Quincenal

BUV *GH. H 1878-82.

BUS *BG 1877-80.

BUO *BC (1877-79, 1883).

BUSA *BU 1880 (1881) 1882-86.

BUN (1877) 1878 (1879) 1880 (1881-82) 1883-86.

BUZ *FFL (1877).

ATM *BA 1877-86.

BUB *700 1877-86.

BC 1877-86.

BN 1877-82.

*126

La ciencia eclesiástica : revista decenal, puramente científica, consagrada al clero. - Calahorra : [s. n.], [s. a.]

Mensual

BUN 1883, 1889-90.

*127

La ciencia eléctrica. - Año I (jul. 1890) - (1890). - Madrid : [s. n.], 1890-1890

Quincenal

Fundida con : La gaceta industrial, económica y científica y revista de electricidad, para formar : Gaceta industrial y ciencia eléctrica : revista general de conocimientos científico-industriales

ATM *BA 1890.

BN 1890.

*128

Las ciencias de la naturaleza. - Madrid : [s. n.], 1885- (Est. Tip. Sucesores de Rivadeneyra)

Quincenal

BUZ *FC (1885).
BUKM *FAR (1885-86).
CSIC *M-Acad. C 1885 (1886).
*M-Museo 1885.
BUB *700 (1885).
*129

La ciudad de Dios : revista católica, científica, literaria y artística. - Madrid : Imp. de Pascual Conesa, 1870-1880

Bimensual

1ª época

Tít. posterior : Revista agustiniana : revista religiosa, científica y literaria

BUO *BC (1870-71).
ATM *BA 1870 (1871).
BUN 1870 (1871).
BC 1870-71.
BN 1870-71.
*130

La ciudad de Dios : revista religiosa, científica, literaria y artística. - San Lorenzo del Escorial : Padres Agustinos, 1887-1927

Quincenal

2ª época

Tít. anterior : Revista agustiniana : revista religiosa, científica y literaria

Tít. posterior : Religión y cultura

ISSN 0211-8963

BUV *GH. H 1887-94, 1905-23, (1924) 1925 (1926-27).
*GH-M. H 1887-94, 1905-25 (1926-27).
BUO *BC (1890-93, 1895-98, 1902-09, 1915, 1923, 1925).
BUSC *00 1898, 1911-19, 1924-27.
BUSA *BU (1888-89, 1896-98, 1900, 1914).
BUVA *BG (1895, 1897, 1900, 1902, 1904, 1907-08, 1910-22, 1924).
BUS *FL 1888-1927.
BUZ *BG 1887-1927.

*FFL (1889, 1910, 1924-27).

ATM *BA 1891-1912 (1913) 1914 (1915) 1916-27.

BUB *700 1887-1917.

BUCM *DERDDI 1887-1927.

BUN 1890-91 (1892-95), 1899-1909 (1910-11) 1912 (1913-14)
1915-16 (1917-19, 1922-24, 1927).

BC 1887, 1889, 1897-98, 1900, 1902-26.

BN 1887-1927.

*131

La civilización católica : revista científica, literaria y política. - Madrid : Establecimiento Tip. de Manuel Minuesa de los Ríos, 1878-

Quincenal

Ed. española de : La civiltà cattolica

BUO *BC 1878, (1979) 1980.

BUSA *BU (1878-80).

BUZ *FFL 1878-79.

BC 1878-79.

BN 1878-80.

*132

La civilización cristiana : revista semanal científico-política.

- Madrid : Imp. de Santos Larxé, 1868-

Semanal

BUO *BC (1868).

*133

El civilizador : revista universal de ciencias, artes, bellas letras y novedades. - Burgos : Tip. de Timoteo Arnaiz, [s. a.]

Semanal

BUSC *00 (1856).

BUVA *BG 1862.

*134

El clamor setabense : semanario de intereses locales y generales, ciencias, artes y literatura. - Játiva : [s. n.], [s. a.]

Semanal

BUN (1888-89, 1891-92).

*135

El clero : periódico religioso, científico y literario. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1849-50.

*136

La colmena : periódico trimestre [sic] de ciencias, artes, historia y literatura. - Londres : Ackermann, 1842?-

Trimestral

BUN 1842-45.

BN 1842-45.

BUO *BC (1844).

*137

Comisión de la Flora Forestal Española. Resumen de los trabajos verificados por la misma. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1867-70.

*138

Conferencias agrícolas de la provincia de Madrid. - Madrid : Imp. del Colegio Nacional de Sordomudos y Ciegos, [s. a.]

BUSC *00 1876-79.

*139

Los conocimientos útiles : semanario enciclopédico popular. - Madrid : Imp. de los Conocimientos Utiles, [s. a.]

BUPM *S. C. 1869.

*140

El conservador : revista semanal de política, ciencias y literatura. - Madrid : Imp. Vda. de Jordán e Hijos, [s. a.]

BUS *FL (1841).
BUO *BC (1841-42).
BN 1841-42.
*141

El constitucional o sea crónica científica, literaria y política.
- Madrid : Imp. Repullés, 1820-
Tít. anterior : Crónica científica y literaria

BUCM *FLLFAN (1820).
*142

El contribuyente : artes, agricultura, comercio, industria. -
Zaragoza : [s. n.], [s. a.]
Semanal

BUN (1888).
*143

La controversia : revista religiosa, científica y política. -
Madrid : Imp. Antonio Pérez Dubrull, 1887-
Semanal

BUO *BC (1887-97).
BUSA *BU (1895).
BUZ *BG (1895).
*FD (1895).
ATM *BA 1887-88.
BN 1887-95.
*144

El correo de las Antillas : revista política, científica y literaria. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1871.
*145

El correo salmantino : periódico de ciencias, artes, comercio, noticias y anuncios. - Salamanca : Pedro Hourcade Ed., 1851-1852
Trisemanal

BUSA 1851-52.
*146

La crisis agrícola y pecuaria. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1887-1889.
*147

El cristianismo : semanario religioso, científico y literario, escrito por F. Pareja de Alarcón y J. M. Antequera. - Madrid : Imp. Mellado, 1861-1863
Semanal

BUS *BG 1862-63.
BUN 1862-63.
BN 1861-63.
*148

La crítica científica, literaria y artística. - Madrid : Tip. Ricardo Fe, 1890-
Semanal

BUB *700 1890-91.
*149

Crónica científica : revista internacional de ciencias. - Barcelona : Imp. de Luis Tasso, 1878-
Quincenal

BUV *DB. H (1891-92).
*BG. H (1882-83).
*CI-J. H (1888, 1891).
BUZ *BG (1891).
*FC (1881-82) 1883-92.

CSIC *M-Museo 1878-79, 1881-87, 1889.
*M-Acad. C (1878, 1880-81, 1883-89), 1891-92.
BUCM *FAR (1884-89).
*GEORSE (1878-79) 1880-82 (1883) 1884-87 (1888) 1889-91
(1892).
ATM *BA 1887, 1891-92.
BC 1879-92.
AHC-B 1878-79 (1880) 1881-90 (1891-92).
*150

Crónica científica y literaria. - Madrid : Imp. Repullés, 1817-1820

Tít. posterior : El constitucional o sea crónica científica, literaria y política

2 n. al año

BUV *DB. H 1817 (1818).
BUZ *BG 1817.
*FD 1819-20.
BUS *BG 1817-19.
*FL (1819).
BUSC *00 1817.
BUCM *FLLFAN (1817), 1819.
BUVA *BG 1817-18.
BN 1817-20.
*151

Crónica de ambos mundos : revista universal semanal de política, literatura, ciencias, industria y comercio. - T. 1 (jun. 1860) - (ag. 1864). - Madrid : Imp. de la Crónica de Ambos Mundos, 1860-1863

Semanal

ISSN 0214-5162

ATM *BA 1860.
BN 1860-64.
*152

Crónica de Asturias : periódico de noticias y avisos científico-literario y de intereses generales. - Oviedo : [s. n.], [s. a.]

BN 1877.

*153

Crónica de ciencias y artes. - Madrid : Imp. de El Censor, [s. a.]

BUV *DB. H 1820.

BUS *BG (1820).

*154

Crónica de la industria. - Madrid : Imp. de M. Minuesa de los Ríos, [s. a.]

BUV *BG. H (1878) 1879-80 (1881).

*155

Crónica de la industria, ciencias, agricultura y comercio : revista quincenal. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1875-80.

*156

Crónica de Salamanca : revista de ciencias, literatura y artes. - Salamanca : [Ed. responsable José Atienza], 1860-Semanal

BUSA (1860-62).

BN 1860-61.

*157

Crónica hispanoamericana : revista de política, ciencias, artes, industria y comercio. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
Quincenal

BN 1875.

*158

**Crónicas de la agricultura española / dir. Eduardo Abela y Sáinz de Andino. - Madrid : Imp. Aribau y Cía., [18—]
Quincenal**

BUSA *BGG 1875-76.

ATM *BA 1876.

BN 1875-76.

*159

Cronicón científico popular : revista para todos, de novedades y progresos científicos e industriales notables que ofrecen universal interés e importancia permanente / por Emilio Huelin. - (1870) - . - Madrid : [s. n.], 1872- (Manuel Tello)

BUSC *00 1877.

ATM *BA 1870-71.

BN 1870-73.

*160

La cruzada : revista semanal de ciencias, literatura y artes... - Año 1 (marzo 1867) - (oct. 1869). - Madrid : Imp. M. Rivadeneyra, 1867-1869

BUZ *FFL 1867-69.

ATM *BA 1867-69.

BN 1867-69.

BC (1868).

*161

El cultivador : periódico de agricultura, horticultura, jardinería y economía rural y de administración pública en sus relaciones con la agricultura. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BN 1849-50.

*162

La curia española : periódico semanal científico y literario... - Madrid : Imp. de Gabriel Alhamra, [s. a.]

BUS *BG (1861).

*163

La defensa de la sociedad : revista de intereses permanentes y fundamentales contra las doctrinas y tendencias de la Internacional, ajena por completo a todo partido político. - T. I (abr. 1872) -t. XVI [marzo 1879?]. - Madrid : Imp. Fortanet, 1872-[1879?]

Quincenal. Decenal

Otro subtítulo : revista universal científica y literaria

Es supl. de : La hoja popular

BUV *BG. H (1877-79).

BUSC *00 (1877) 1878 (1879).

BUSA *BU (1878-79).

*BH³G 1872-73.

*BFiF 1872-73.

BUZ *BG 1872-73.

*FD 1872.

ATM *BA 1872-78 (1879).

BUCM *FLLBGE (1872-73) 1874-75 (1876) 1877 (1878).

*GHI 1872-78.

BUM *B. General 1872-76.

BUO *BC 1872-74 (1875) 1876-78.

BUN (1872-76).

BC 1872-78.

BN 1872-79.

*164

El defensor del comercio : revista semanal de noticias e intereses materiales, sociedades, ferrocarriles, agricultura, industria, comercio, literatura, ciencias y artes. - [Salamanca : Imp. de Jacinto Hidalgo], 1888-1888

BUSA 1888.

*165

La diana : política, literatura, ciencia y arte. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BUPM *S. AR. (1883).

*166

Diario de química, física, medicina, cirugía, farmacia, botánica, mineralogía, historia natural, comercio y artes. - Bayona : [s. n.], [s. a.]

BUV *DB. H 1806.

*167

Discursos de recepción - Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales. - Madrid : Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, 1858-

CSIC *M-Acad. C 1858-

BUPM *S. M. 1857-69, 1871-1925, (1933).

*168

La dominical : revista científico-religiosa. - Sevilla : Tip. el Obrero de Nazaret, [s. a.]

Semanal

BUS *FL (1887-88).

*169

Los dos mundos : revista de ciencias, administración, bellas artes y política. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

Decenal

BN 1883-85.

*170

Eco de Europa : revista ilustrada de ciencias, literatura y artes. - N. 1 (en. 1877) - - Madrid : El eco de Europa, 1877-3 n. al mes

BUV *BG. H (1877).

BN 1877.

*171

Eco de la ganadería : periódico semanal de agricultura, ganadería, industria y economía rural / órgano oficial de la Asociación General de Ganaderos. - Madrid : Imp. del Eco de la Ganadería, 1858-1861?

Tít. anterior : Eco de la ganadería y de la industria
Tít. posterior : Eco de la ganadería y de la agricultura
Semanal

BUS *BG (1858).
BN 1858-61.
BUZ *FV (1859) 1860-61.
*172

Eco de la ganadería y de la agricultura / publicado bajo los auspicios de la Asociación General de Ganaderos. - Madrid : Imp. de T. Núñez Amor, 1862?-
Diaria

Tít. anterior : Eco de la ganadería
Diaria

BUS *BG 1862-67.
BN 1863-64.
BUZ *FV 1862-68.
*173

Eco de la ganadería y de la industria : periódico semanal de intereses rurales y fabriles / órgano oficial de la Asociación General de Ganaderos. - Madrid : Imp. del Eco de la Ganadería e Industria, 0000-1857.

Tít. posterior : Eco de la ganadería
Semanal

BUS *BG (1856-57).
BN 1853-1857.
*174

El eco de la industria. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BC 1898-1900.
*175

Eco de La Plana : periódico de agricultura e intereses materiales. - Castellón : [s. n.], 1864-

Bisemanal

BUN (1864).

*176

Eco de la verdad : revista semanal, científica y literaria. -
Santiago de Compostela : Imp. de J. M. Paredes, [s. a.]

BUSC *00 1868 (1869).

*05 (1868).

*177

**Eco de la veterinaria : periódico de intereses morales y
materiales.** - Madrid : [s. n.], 1853-1857

Quincenal

Tít. posterior : La veterinaria española

ISSN 0213-6317

BUCM *VETBGE 1853-56 (1857).

BUZ *FV 1853-57.

*178

Eco de los arquitectos : revista quincenal. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1870-72.

*179

**Eco de Salamanca : semanario de ciencias, literatura, artes,
intereses materiales y anuncios.** - Salamanca : José Atienza,
editor, 1858-1858

BUSA *BU 1858.

BN 1858.

*180

**Eco de Salamanca : revista semanal de ciencias, artes, litera-
tura, administración e intereses materiales.** - [Salamanca :
Imp. de la Casa Hospicio], 1880-

BUSA 1880 (1881).

*181

Eco del Jucar : semanario científico-literario y de intereses materiales. - Alcira : [s. n.], 1881-
Semanal

BUN (1885).

*182

Eco del mediodía : diario de intereses materiales. - Almería :
[s. n.], [s. a.]

BN 1866.

*183

Eco del mundo católico : periódico universal, religioso, político, científico y literario. - París : Lib. de Adriano le Clere, [s. a.]
Mensual

BUS *BG (1856-58).

*184

Eco del Tormes : revista semanal científico-literaria. - Salamanca : [Imp. de Sebastián Cerezo], 1877-
Tít. anterior : La voz del Tormes

BUSA *BU (1877-1878).

*185

Eco moderno : periódico científico y literario. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1877.

*186

Eco vinícola. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

Variantes del tít. : Desde 8-4-1871 hasta fin de 1871 : Ecos agrícola y vinícola; Desde 1-3-1872 hasta fin de 1872 : Eco agrícola

BN 1870-72.

*187

Ecós del Guadalevín : revista de literatura y ciencias ronderña. - Ronda : [s. n.], 1874?-1877? (Tip. de la Vda. de Gutiérrez e Hijo)
Semanal

ATM *BA (1875-76).

BN 1874-77.

*188

Ecós del Nalón : revista ilustrada científico-literaria. - Oviedo : Imp. de la Vda. de Cornelio y Sobrino, 1877-1878
Semanal

Tít. posterior : Revista de Asturias : ilustrada científico-literaria

BUO *BC 1877-78.

*189

Electricidad : revista general de sus progresos científicos e industriales. - Barcelona : La Electricidad, [s. a.]
Quincenal

BUZ *FC 1883-89.

CSIC *M-Acad. C 1884-86.

BN 1883-90.

BUPM *S. C. 1884-90.

*S. I. 1883-88.

BC 1885-86, 1889.

*190

Electrón : revista decenal ilustrada del Cuerpo de Telégrafos. -Madrid : Cuerpo de Telégrafos, 1896-

CSIC *M-Acad. C (1896).

BN 1896-1918.

*191

La enciclopedia : revista científico-literaria. - Sevilla : Imp. de Carlos M. Santigosa, [s. a.]
Quincenal

BUS *FL (1880).
*192

La energía eléctrica : revista general de electricidad y sus aplicaciones. - Año I, t. I (1899) - (1933). - Madrid : Imp. de Antonio Marzo, 1899-1933
Quincenal. Decenal (1901)

ATM *BA (1899-1900) 1901-12, 1923-32.
BN 1899-1923, 1925-27, 1930, 1932-33.
*193

El ensayo : álbum científico-literario. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
Quincenal

BN 1858-59.
*194

Escenas contemporáneas : revista política, parlamentaria, biográfica, necrológica, científica, literaria y artística... - Madrid : Est. Tip. de D. A. Vicente, [s. a.]

BUS *BG 1857-58 (1859).
BUSC *00 1858 (1859), 1867, 1882-83 (1884).
BUSA *BU (1861-63, 1883) 1884.
BN 1857-1863.
*195

El escudo católico : periódico religioso-moral, científico-literario. - Logroño : [s. n.], 1857-
Quincenal

BUN (1857).
*196

La escuela del artesano : periódico quincenal dedicado a la enseñanza de la clase obrera. - Valencia : [s. n.], 1892-
Quincenal

BUN 1892-93.

*197

España agrícola / órgano de la Asociación de Peritos Agrícolas. -
Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1897-99.

*198

España agrícola : periódico oficial de la Asociación General de Labradores. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1863-64.

*199

España agrícola : revista de agricultura, jardinería... -
Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1843.

*200

La España científica y agrícola : revista semanal ilustrada. -
Madrid : Imp. de E. Teodoro, 1882-

BUVA *BG 1882.

BUB *700 (1882).

*201

España en París : revista y crónica de la Exposición Universal de 1867. - Madrid : Lib. de Durán, 1867-1867
Quincenal

BUO *BC (1867).

BUN 1867.

BC 1867.

BN 1867.

*202

España ilustrada : revista mensual de bellas artes, literatura, ciencias, arqueología y actualidades. - Zaragoza : [s. n.], 1893-
Tít. anterior : Semanario ilustrado

BUZ *BG 1893-95 (1896).
*203

La España literaria : revista decimal de ciencias, literatura...
- Sevilla : [s. n.], [s. a.]

BN 1863.
*204

La España moderna : revista ibero-americana / dir. J. Lázaro y Galdeano. - Año I (1889) - (1914). - Madrid : Imp. Manuel Tello, 1889-1914

Mensual

ATM *BA 1889-1914.
BUS *BG (1889) 1890-94 (1895, 1899, 1901, 1911, 1913).
*FL 1889-1895 (1896-97) 1898-1913 (1914).
BUZ *BG (1890, 1893, 1910).
*FFL 1889-1914.
BUCM *CPS 1889-90 (1891).
*DERDDI 1889-1914.
*FLLBGE 1889-90 (1891) 1892-1914.
BUSA *BL 1889-91 (1892-93) 1894 (1895-97) 1898 (1899) 1900
(1901) 1902 (1903) 1904 (1905-06).
*BD (1894-95) 1896-1914.
*BU 1889-1914.
BUO *BC 1889-96 (1897) 1898-1914.
BUM *B. General 1889-1914.
BUSC *00 1889-91, 1893, 1895-1901, 1903-05, 1907, 1909-14.
*05 (1892, 1894-96, 1899, 1902-03, 1906), 1908, (1913).
BUN 1889-1914.
BC 1889-96, 1898-1901, 1911, 1913.
BN 1889-1914.
*205

España y América : revista ilustrada de bellas artes, ciencias y literatura. - Año I (1892) - . - Madrid : Vda. de Rodríguez, 1892-
(Manuel Minuesa de los Ríos)

Semanal

ATM *BA 1892.

*206

El espíritu : semanario científico-literario. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1863-64.

*207

Estación Enotécnica de España en Cette : boletín semanal. - [S. l.] : [s. n.], [s. a.]

BN 1894-99.

*208

Estadística general de la producción de los montes de utilidad pública. - Madrid : Dirección General de Agricultura, Minas y Montes, [s. a.]

Tít. posterior : Estadística general de la producción de los montes públicos

CSIC *M-Acad. C 1882, 1906-07.

*209

Estadística minera y metalúrgica de España. - Madrid : Ministerio de Industria, 1861-1968

Anual

Tít. posterior : Estadística minera de España

ISSN 0071-156X

CSIC *M-Acad. C 1870, 1873, 1896, 1923-61.

BUPM *S. C. 1863, 1867-69, 1874, 1895, 1907-30 (1931), 1933-60, 1964.

*S. I. 1884, 1901-02, 1906-15, 1917, 1930-40, 1942-43, 1946-47, 1949-52, 1954-56.

ATM *BA 1862-92, 1894-1917, 1919-40, 1942-60, 1962, 1964.
BUO *EM. BC 1871-85, 1906-08, 1910-11, 1915-17, 1925-26,
1929, (1931) 1932-55, 1958-63.
BUSC *00 1871, 1876-78, 1889-93, 1896, 1944-47, 1949, 1959.
*210

La esteva : semanario de los intereses materiales de la agricultura. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1850.
*211

La estrella balear : periódico compilador de lo más selecto que publican los de España y del extranjero sobre ciencias, literatura y artes. - Palma de Mallorca : [s. n.], [s. a.]
Semanal

BN 1844-45.
*212

El estudiante : revista científico-literaria. - [Salamanca] : [Est. Tip. La Nueva Aldina], 1896-1896

BUSA *BU 1896.
*213

El estudiante : periódico semanal de ciencias y literatura. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1858-59.
*214

La Europa : revista políglota de ciencias, literatura, artes, viajes, modas, etc. - T. I, n. 1 (1856) - . - Madrid : [s. n.], 1856- (Imp. Joaquín René)

ATM *BA (1856).
*215

El europeo : periódico de ciencias, arte y literatura. - Barcelona : Imp. de Torner, [s. a.]

Semanal

BUB *700 1823-24.

AHC-B 1823-24.

*216

L'excursionista : bolletí mensual de l'Associació Catalanista d'Excursions Científicas [sic]. - Any 1, núm. 1 (1878, 30 nov.) - any 14, núm. 147 (1891, 31 gen.). - Barcelona : Associació Catalanista d'Excursions, 1878-1891

Mensual

Fundida con : Butlletí de l'Associació d'Excursions Catalana, para formar : Butlletí del Centre Excursionista de Catalunya

BUB *700 1878-91.

AHC-B 1878-91.

BC 1878-91.

*217

Los ferro-carriles. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

Semanal

BUPM *S. C. 1852-54.

BN 1852 (1853) 1854.

*218

El figaro aragonés : periódico científico y literario. - Zaragoza : [s. n.], [s. a.]

Decenal

BN 1886-87.

*219

La física moderna : revista mensual ilustrada. - Madrid : Aramburu Hermanos, [s. a.]

BUZ *FC 1887-88 (1889).

BN 1887-89.

*220

La floresta andaluza : revista de literatura, ciencias y artes. -
Sevilla : Imp. de Alvarez, [s. a.]
Semanal

BUS *BG 1844.
*FL (1843-44).
BN 1843-44.
*221

El fomento : revista de obras públicas, minas, agricultura,
industria, montes y legislación. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
Semanal

BUSA *BU (1881-82).
*222

El fomento de España : revista universal de industria, agri-
cultura y comercio. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1864-65.
*223

La fortuna : semanario de literatura, industria y artes. -
Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1857.
*224

La fotografía : revista mensual. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BN 1886-87.
*225

Gaceta agrícola del Ministerio de Fomento. - Madrid : Hijos de
Manuel G. Hernández, 1876-1894.
Quincenal

BUV *BG. H 1876-77, 1879-80, 1882-83, 1885-87, 1889-91.
*CI-J. H (1890-92).

BUVA *BG 1876-83, (1894).
 *F. Ciencias 1894.
 BUS *BG (1894).
 *FGH-B (1889, 1891).
 CSIC *M-CIESM 1876-90.
 *M-Jardín 1876-83.
 *M-Acad. C 1876-79 (1880-81) 1882-83, 1885-89.
 BUSC *00 1876-80 (1881) 1882-83, 1894.
 BUCM *VETBGE 1876-80 (1881-83) 1885-94.
 BUSA *BU (1894).
 ATM *BA 1876-80 (1881) 1882 (1883), 1885-89 (1890) 1891-94.
 BUB *700 (1876), 1894.
 BC 1876-94.
 BUZ *BG 1890-91 (1892-94).
 BUPM *S. M. 1876-78.
 *S. MO. 1876-83, 1885-92 (1893).
 BUM *B. General (1894).
 *Magisterio (1879, 1881, 1886-87, 1892-93).
 BUN (1877-79).
 BUVI * (1877, 1885).
 BN 1876-83, 1894.
 *226

Gaceta de agricultura : continuación de la Crónica de negocios. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1885-87.
 *227

Gaceta de la industria y de las invenciones. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

CSIC *B-Sarriá 1881-83.
 *228

Gaceta de los caminos de hierro, industria, minas, gas, seguros y sociedades de crédito. - Madrid : Imp. de la Gaceta, 1856-1933?
 Semanal

BUS *BG 1862-63, 1868-74.
BN 1856-86, 1903-31, 1933.
ATM *BA 1888-91, 1893-97, 1923-33.
BUB *700 (1872-73).
BC (1856).
*229

Gaceta de minas : órgano especial de la industria minera. -
Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1857.
*230

Gaceta de obras públicas : nacional y extranjera. - Madrid :
Imp. José Perales, 1874-
Semanal

ATM *BA (1888) 1889-1904.
BUSC *00 1888-1895.
*231

Gaceta del constructor... - Madrid : Imp. de José Perales, 1874-
Semanal

ATM *BA 1887-88.
BUSC *00 1886-87.
*232

La gaceta industrial, económica y científica... - Madrid : Imp.
y Fundación de Manuel Tello, Madrid, 1865-1889

Quincenal

Tít. posterior : Gaceta industrial, económica y científica y revista de
electricidad

BUV *BG. H (1877-78, 1881-82).
CSIC *M-Acad. C 1869, 1877-78 (1879).
BUPM *S. C. 1865-72.
BN 1865-67, 1869-71, 1874-89.
ATM *BA 1875-83, 1887-1889.
*233

Gaceta industrial, económica y científica y revista de electricidad. - Madrid : Imp. y Fundición de Manuel Tello, 1890-1890
Tit. anterior : La gaceta industrial, económica y científica...
Fundida con : La ciencia eléctrica, para formar : Gaceta industrial y ciencia eléctrica : revista general de conocimientos científicos-industriales

CSIC *M-Acad. C 1890.

ATM *BA 1890.

BN 1890.

*234

Gaceta industrial y ciencia eléctrica : revista general de conocimientos científico-industriales. - Madrid : [s. n.], 1891-1891

Es fusión de : Gaceta industrial económica y científica y revista de electricidad, y de : La ciencia eléctrica

Fundida con : La naturaleza : revista semanal ilustrada de ciencias y sus aplicaciones, para formar : Naturaleza, ciencia e industria : revista general de ciencias e industrias

CSIC *M-BibCen 1891.

BUPM *S. C. (1891).

BUCM *FAR (1891).

BUVA *Fac. Ciencias (1891).

ATM *BA 1891.

BN 1891.

*235

Gaceta minera : órgano especial de la industria minera. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1857.

*236

Gaceta rural. - Madrid : [s. n.], 1876-

ATM *BA 1876-78.

*237

Gaceta rural : revista quincenal de los campos. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1846.
*238

Galicia : revista regional de ciencias, letras, artes, folklore...
- La Coruña : Andrés Martínez Editor, [s. a.]

BUSC *00 1892 (1893).
BN 1887-88.
*239

Galicia diplomática : revista semanal de archivos, bibliotecas, historia, arqueología, heráldica, literatura, ciencias y artes. - Santiago de Compostela : Manuel Miras y Alvarez, [s. a.]

BUSC *00 1882 (1883-84), 1888 (1889).
*08 (1883-84).
*240

El gallego : periódico de agricultura, industria, comercio... - Pontevedra : [s. n.], [s. a.]
Semanal

BN 1862.
*241

El genio : revista semanal de literatura, ciencias y artes. - Algeciras : [s. n.], [s. a.]

BN 1849.
*242

El globo : diario ilustrado político, científico y literario. - Madrid : José Cayetano Conde, 1875-1930.
No se publicó de ag. 1876 a en. 1877

ATM *BA 1875, 1877-81.

BUN (1887, 1894).
BC 1879-81.
BN 1875-85, 1897-1905, 1907-27.
*243

La granja : revista de agricultura y biblioteca rural / Sociedad de Agricultura del Ampurdán. - Figueras : Sociedad de Agricultura del Ampurdán, 1850-
Mensual

BUCM *PMO 1850.
BUB *700 (1850).
BC (1850-52).
*244

El Guadalaviar : semanario científico, literario e industrial.
- Valencia : [s. n.], [s. a.]

BN 1858-59.
*245

El Guadalbullón : periódico científico, agrícola, literario e industrial. - Jaen : [s. n.], [s. a.]
3 n. al mes

BN 1846.
*246

El Guadalhorce : periódico semanal de ciencias, literatura y bellas artes. - Málaga : [s. n.], [s. a.]

BUV *DB. H (1840).
BN 1840.
*247

El heraldo : periódico político, religioso, literario e industrial. - Madrid : Juan Gabriel Ayuso, 1842-1854
Diaria

ATM *BA 1843-52 (1853).
BC 1844, 1852-54.
BN 1842-54.
*248

Los hijos de Eva : semanario de literatura, ciencias y artes. -
Alicante : Imp. M. M. Carratala, 1849-
Semanal

BUO *BC 1849.
BN 1849.
*249

Hoja industrial, comercial y agrícola : revista quincenal de
tecnología e intereses materiales. - Valencia : [s. n.], 1886-
Quincenal

BUN (1886).
*250

La ilustració catalana : periódich desenal, artístich, literari i
científich. - Barcelona : Sanpons y Carbó, 1880-1917
Decenal. Quincenal. Semanal
Suspendida de 1895 a 1902

BUV *D. H 1880-84.
BUN 1880-81 (1882, 1889) 1905 (1912).
ATM *BA (1880-82) 1883-93.
BUB *700 1880-1882 (1883) 1884, 1890-91, 1903.
*700 1880-83.
AHC-B 1880-1894, 1903-17.
MNAC 1880-1917.
BC 1880-94, 1903-17.
BN 1880-84, 1888-89, 1891-92.
*251

La ilustración : periódico semanal de literatura, artes y cien-
cias. - Barcelona : Luis Tasso, 1880-
Semanal

BUB *700 1880-91.
*700 1885-88.
AHC-B 1880-89 (1890) 1891.
MNAC (1886-87, 1889, 1890-91).
BC 1880-81.
BN 1880-83.
*252

La ilustración : periódico universal. - Madrid : Angel Fernández de los Ríos, 1849-1857

Semanal

ISSN 0214-5359

BUS *BG 1849-51, 1853.
BUZ *BG 1849.
ATM *BA 1849, 1852.
BN 1849-57.
BUB *700 1849-57.
BUM *B. General (1849) 1850-55.
BUSC *00 (1849) 1850-51, 1856.
BUN 1852.
*253

La ilustración andaluza. - Sevilla : Imp. de Gironés y Orduña, [s. a.]

Semanal

BUS *FL (1884-85).
*254

La ilustración artística : periódico semanal de literatura, artes y ciencias. - Barcelona : Montaner y Simón, 1882-1916

Semanal

BUV *BG. H 1882-97, 1900, 1902-06, 1908-15.
BUO *BC (1882-1902).
ATM *BA 1882-92, 1899-1905.
BUZ *BG 1891.
BUM *B. General 1882-1905.

BUN 1882-94 (1895) 1896, 1899-1900, (1910, 1916).
BUCM *BA (1882).
BUSA *BL 1886-87, 1889-1907.
BUVA *BG 1882, 1911.
BUS *BG 1882, 1884, 1888-92.
*EGB-B 1882-89 (1890) 1891.
*FGH-A 1882-86 (1887) 1888-89 (1890) 1891-1900, 1902,
1904-06, (1908), 1910-12.
*FL 1882-92, 1895.
ATB 1882-89 (1890) 1891-1916.
BUB *700 1882-94, 1896-98, 1900-13.
*700 1882-91, 1914, 1916.
AHC-B 1882-1916.
BUSC *00 (1890-91) 1914.
BC 1882-97, 1899-1901, 1903-06, 1908-15.
BN 1882-1916.
*255

La ilustración bética : revista de ciencias, artes y literatura.
- Sevilla : Imp. de Gironés, Orduña y Castro, [s. a.]
Quincenal

BUS *FL 1881 (1882).
*256

La ilustración cantábrica. - Madrid : Centro de Asturias en
Madrid, 1882-1882.
Tít. anterior : La ilustración gallega y asturiana : revista decenal
ilustrada

BUSC *00 (1882).
*05 (1882).
BUO *BC 1882.
BUCM *FAR 1882.
BUS *FGH-A (1882).
*257

**La ilustración católica : revista religiosa, científico-artístico-
literaria.** - Madrid : José Amalio Muñoz, 1877-1894
Semanal

BUN 1877-78 (1879).
BUS *FL 1880-87.
BUO *BC 1878-84.
BUSA *BU (1882) 1883-85 (1886-91).
BN 1877-79, 1881-83, 1886-92, 1894.
*258

La ilustración católica de España : revista de literatura, ciencia y arte. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

Quincenal

BN 1897-99.
*259

La ilustración de España : periódico ilustrado de literatura, ciencias y arte. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

Semanal

BN 1887.
*260

La ilustración de Galicia y Asturias : revista quincenal ilustrada. - Madrid : Imp. de Espinosa y Bautista, 1878-1878

Tít. posterior : la ilustración gallega y asturiana : revista decenal ilustrada

BUSC *00 (1878).
*261

La ilustración de Madrid : revista de política, ciencias, artes y literatura. - Año I, t. 1 (en. 1870) - (dic. 1872). - Madrid : Imp. de El Imparcial y la Ilustración de Madrid, 1870-1872

Quincenal

Absorbida en 1872 por : La ilustración española y americana : museo universal : periódico de ciencias, artes, literatura, industria y conocimientos útiles.

BUS *FL 1870.
ATM *BA 1870-71 (1872).

BN 1870-72.

BC 1870-72.

*262

La ilustración española y americana : museo universal : periódico de ciencias, artes, literatura, industria y conocimientos útiles. - Año 14, n. 1 (dic. 1869) -año 65, n. 48 (dic. 1921). - Madrid : La Ilustración, 1869-1921

Semanal

Tít. anterior : El museo universal : periódico de ciencias, literatura, artes, industria y conocimientos útiles

Absorbió en 1872 a : La ilustración de Madrid : revista de política, ciencias, artes y literatura

BUV *BG. H 1872-84, (1888-89) 1890-94, (1896, 1898) 1899, (1902, 1914).

BUN 1869-97 (1898) 1899 (1900) 1901-11 (1912) 1913-19.

BUVA *BG 1873-80 (1881), 1894, (1901-03) 1904, (1906) 1907.

BUO *BH. BC. L 1895-98.

BUSA *BF. F 1873, 1875-78 (1879) 1880-96 (1897) 1898-1915.

*BU 1876-94 (1895) 1896-97.

BUS *BG (1869) 1870-78, 1902-03.

*EGB-B 1881 (1882), 1888-90 (1891) 1892.

*FGH-A 1871-72, 1874-79, 1881-82, 1893, 1896.

*FL 1870-1919.

ATM *BA 1869-78, 1880-1921.

BN 1869-1921.

BUSC *00 (1870-71) 1872-73 (1874-75) 1876-79 (1880-81, 1884-85, 1888, 1894-96, 1898, 1900, 1904), 1913-14.

BUVI *30 1873-74 (1875) 1876-85 (1886).

BC 1870-1918.

*263

La ilustración española y americana : revista de bellas artes y actualidades. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BUZ *BG 1852, 1855-56, 1872-1911, 1913-14.

*FFL 1889-90, 1896, 1899, 1903-04, 1907.

BUCM *BA 1889-92, 1896-1901, 1909-18.

*FLLBGE 1871 (1872), 1875-76, 1879, 1882, 1884-85 (1886), 1888, 1890-96 (1897-98) 1899- 1901, (1905, 1907) 1908-11 (1912).

*FLLHIS (1871) 1872-82 (1883) 1884-91 (1892) 1893-1908.

*INF (1875), 1882, 1890-91 (1892), 1895-96.

*264

La ilustración gallega y asturiana : revista decenal ilustrada. - Madrid : Imp. de Enrique Rubiños, 1878-1881

Tít. anterior : La ilustración de Galicia y Asturias : revista quincenal ilustrada

Tít. posterior : La ilustración cantábrica

36 n. al año

BUV *BG. H 1879-81.

ATM *BA 1878-81.

BUB *700 1880.

BUSC *00 (1879) 1880-81.

*05 1879-1881.

*06 1879-1881.

*43 1879.

BUS *FGH-A 1879-81.

BUCM *FAR 1879-81.

*GHI 1879.

BUO *BC 1879-81.

BN 1879-81.

*265

La ilustración ibérica : semanario científico, literario y artístico. - Barcelona : Ramón Molinas, 1883-1898

Semanal

BUVA *BG 1884-98.

BUZ *BG 1887.

BUCM *FAR 1885-86.

*GHI 1892-93.

BUN (1883) 1884 (1885) 1886 (1887) 1888-89 (1890, 1892-95, 1897-98).

BUO *BC 1886, 1891, 1893, 1894.

BUSC *00 1884.
BUS *BG 1887-88, 1890.
*EGB-B (1884-86).
BN 1883-92.
BUB *700 1883-91.
AHC-B 1883-97.
MNAC 1883-89, (1891), 1895.
BC 1883-98.
*266

La ilustración industrial. - Madrid : Imp. Antonio García, [s. a.]
Quincenal

BUS *BG (1862) 1863.
*267

La ilustración militar : revista científica y artística. - Madrid :
Imp. Fortanet, 1880-1884
Decenal. Mensual
Tít. posterior : La ilustración nacional

ATM *BA 1880-84.
BUN 1883-84.
BC 1880-84.
BN 1880-84.
*268

La ilustración nacional. - Madrid : [s. n.], 1884-
Tít. anterior : La ilustración militar : revista científica y artística

ATM *BA 1886-88, 1891-1901.
BC 1884-86.
BN 1884-98, 1900-01.
*269

**La ilustración popular : revista científico-literaria y de inte-
reses materiales.** - Alicante : [s. n.], [s. a.]
Semanal

BN 1878.
*270

La ilustración valenciana. - Valencia : [s. n.], 1883-
Semanal

BUN (1883).
*271

La ilustración venatoria : periódico de caza y pesca. - Madrid :
Imp. Aribau y Cía, 1878-1885
Quincenal. Decenal

ATM *BA 1878-85.
BUS *FL 1882-84.
BC 1878-85.
BN 1878-85.
*272

La ilustración zaragozana : ciencias, letras, artes. - Zaragoza :
[s. n.], [s. a.]

BUZ *BG (1886).
*273

El imparcial : revista hispanoamericana de política económica y científica. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1867.
*274

El imparcial : revista semanal de medicina, veterinaria, agricultura y ganadería. - Madrid : Imp. D. Zacarías Soler, [s. a.]

BUCM *VETBGE (1864).
*275

La industria : periódico científico-industrial... - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BC 1862.
*276

Industria e invenciones : revista semanal ilustrada de los descubrimientos y de las nuevas aplicaciones de las ciencias, artes, electricidad, legislación y comercio a la industria y a la agricultura. - Barcelona : R. Ramírez y Cía., 1884-

CSIC *B-Sarriá 1884-85, 1888-90, 1893-97, 1899, 1919-21.

BN 1897-1915.

BC 1887-1919.

AHC-B 1884, 1909-15 (1916, 1918-21).

*277

La industria ibérica. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

Semanal

BN 1884.

*278

El ingeniero y ferretero español y sudamericano. - Londres : [s. n.], [s. a.]

BN 1887.

*279

La instrucción pública : revista general de enseñanza, pedagogía, bibliografía, ciencias, literatura y artes. - Lérida : Imp. José Sol Torrens, 1876-

Quincenal

ATM *BA 1876-77.

BUCM *FLLBGE (1876-77).

BUSA *BU (1875).

*280

El instructor científico : periódico semanal de intereses materiales. - Castellón : [s. n.], 1868-

Semanal

BUN (1868).

*281

El internacional : almanaque semestral hispano-extranjero de la industria, el comercio y de otras profesiones. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1870.

*282

El iris : periódico semanal de ciencias, literatura y teatros. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1858.

*283

El jardín : ramillete semanal de literatura, ciencias y artes. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1866-67.

*284

La joven Navarra : periódico de literatura, ciencias, artes, industria y comercio. - Pamplona : [s. n.], [s. a.]
Semanal

BN 1860.

*285

Juventud escolar de la Universidad Central : revista mensual científico-literaria. - Madrid : [s. n.], 1898-1899

BUZ *FD 1898-99.

BUO *BC 1898-99.

BN 1898-1900.

*286

La lectura católica : revista decenal, religiosa, científica y política. - Madrid : Est. Tip. Antonio Pérez Dubrull, 1879-

BUO *BC (1882-86).

BN 1879-86.

*287

Liceo valenciano : periódico mensual de literatura, ciencias y bellas artes. - [Valencia] : [s. n.], 1841-1934

ATM *BA 1841.

BN 1841-42.

BUN 1841-42.

*288

Madrid científico : revista de ciencias, ingeniería y electricidad. - Madrid : [Imp. Hervés], 1894-

Semanal

BUZ *FC (1896-97).

ATM *BA 1896-1935.

BN 1897-1920, 1923-31, 1933-36.

BUPM *S. C. 1898-1935 (1936).

*289

Maravillas y progresos del siglo : ciencias, artes, industria, descubrimientos, viajes y aventuras. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BN 1876.

*290

La marina : revista científica, militar, administrativa, histórica, literaria, política y de comercio. - Madrid : Imp. de T. Fortanet, [s. a.]

BUCM *DERDDI 1856.

BC 1856.

BN 1856.

*291

Memoria / Escuela Especial de Náutica y Comercio de Ribadeo. - Ribadeo : Escuela Especial de Náutica y Comercio de Ribadeo, [s. a.]

BUSC *00 1867-71.

*292

Memoria / Escuela Oficial de Náutica (La Coruña). - La Coruña :
[s. n.], [s. a.]

BUSC *00 1859-67.

*293

Memoria / Universidad de Salamanca. - Salamanca : Universidad
de Salamanca, [s. a.]

BUV *BG. H 1859-60, 1863-64, 1881-84, 1944-49, 1956-57, 1959-
60, 1964-67, 1968-79, 1987-

*294

Memoria anual de la Comisión del Mapa Geológico de España. - Madrid : Comisión del Mapa Geológico de España, 1850-1910
Anual

Tít. posterior : Memoria - Instituto Geológico de España

ISSN 0211-0210

BUV *BG. H 1873-74, 1876-86, 1988, 1890.

*295

Memoria de agricultura y artes. - Barcelona : Junta de Gobierno
del Comercio de Cataluña, [s. a.]

CSIC *M-Jardín 1815-19.

*296

Memoria de la Biblioteca de la Universidad Central. - Madrid :
Universidad de Madrid, [s. a.]

Tít. posterior : Memoria de la Biblioteca Universitaria de Madrid

BUV *BG. H 1880.

BUCM *FAR 1878-81.

*FLLBGE 1878-79, 1881.

BUSC *00 1877-80.

*297

Memoria de la Escuela Especial de Náutica de Cartagena. -
Cartagena : Escuela Especial de Náutica, [s. a.]

BUV *BG. H 1860-61, 1868-69.
*298

Memoria del curso... / Universidad de Valencia. - Valencia : Uni-
versidad de Valencia, 1876-1979

Anual

Tít. posterior : Anuario del curso...

ISSN 0212-2790

BUV *BG. H 1886-89, 1895-97, 1912-14, 1919-33, 1945-46, 1953-
57, 1965-75.

*D. H 1876-77, 1886-89, 1895-97, 1953-54.

*299

**Memoria sobre las obras públicas... de lo relativo a puertos,
faros, boyas, valizas, ríos, canales y aprovechamiento de
aguas.** - Madrid : Ministerio de Fomento, [s. a.]

BUV *BG. H 1883, 1888-90.

BUPM *S. C. 1873-85, 1887-88, 1890.

*300

Memoria y anuario / Universidad de Granada. - Granada : Uni-
versidad de Granada, [s. a.]

Anual

BUB *700 1860-65, 1920-25.

*301

**Memorial de artillería : periódico militar con planos, dibu-
jos, etc.** - Madrid : Imp. Vda. e Hijos de Eusebio Aguado, 1844-1936
Semestral. Mensual

Tít. posterior : Boletín de difusión - Jefatura de Artillería del Ejército

ISSN 0213-6120

BUPM *S. M. 1881-82.

ATM *BA 1880-81, 1884-93 (1894) 1895-1920.
BUS *BG (1844-46) 1847-48 (1849-62, 1866).
BUN (1863-66).
CSIC *M-Acad. C 1853-61 (1862-79) 1880-84 (1885) 1886-93,
(1900) 1901 (1902-03) 1904-07 (1908) 1909-20 (1921-32),
1934-35.
BN 1844-1913.
*302

Memorial de ingenieros : memorias, artículos y noticias interesantes al arte de la guerra en general y a la profesión de ingenieros en particular. - Madrid : Imprenta Nacional, 1846-1936

Mensual. Anual. Quincenal

Otro título (1884) : Memorial de ingenieros del ejército

BUV *BG. H 1850-54.
BUS *BG 1861-66.
*FQ-B 1863, 1865, 1868, 1880-82, 1884-1917.
CSIC *M-Acad. C 1846-1935.
BUPM *S. AR. 1850-51.
*S. C. 1853, 1871-72, 1897-1936.
ATM *BA 1847-50, 1857-63, 1884-1933 (1934).
BUZ *FC 1885-92.
BUN 1854, 1868, 1873-74.
*303

Memorial del Depósito de la Guerra. - (1881) - . - Madrid : Depósito de la Guerra, 1883-

Anual

Tít. anterior : Memoria sobre la organización militar de España

BUV *GH. H 1881-83, 1886-89, 1893-98.
ATM *BA 1881-98.
*304

Memorial literario o biblioteca periódica de ciencias y artes.
- Año 1, T. 1, n. 1 (1801) -n. 15 (30 mayo 1808). - Madrid : Imp. de los

Señores García, 1801-1808

3 n. al mes. 4 n. al mes

Tít. anterior : Continuación del memorial literario, instructivo y curioso de la Corte de Madrid

Suspendida la publicación en 1807

BUZ *BG 1801-05 (1806).

BUCM *FLLBGE 1801-06.

*FLLFAN (1802, 1806).

BUSC *00 1801-04.

BUN 1808.

*305

Memorias de agricultura y artes. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

Mensual

AHC-B 1815-16 (1817), 1820.

*306

Memòries de l'Associació Catalanista d'Excursions Científiques. - Barcelona : Associació Catalanista d'Excursions Científiques, 1876-

Anual

BUB *700 1876-79, 1883-84.

BC 1876-79, 1883-84.

*307

Memorias de la Academia de Ciencias Naturales y Artes de Barcelona. - Barcelona : Academia de Ciencias Naturales y Artes de Barcelona, 1835-1885

Tít. posterior : Memorias de la Real Academia de Ciencias y Artes de Barcelona

ISSN 0210-7783

CSIC *B-Sarriá 1874.

*B-Almera 1840-1885.

BUB *700 1876-79, (1882-83, 1885).

IBB (1881).

*308

Memorias de la Comisión del Mapa Geológico de España. -
Madrid : Comisión del Mapa Geológico de España, 1854-1907
Tít. posterior : Memorias del Instituto Geológico de España
ISSN 0211-0199

- CSIC *M-Edafol. 1877.
*B-Almera (1874-1907).
*M-Acad. C 1876-94.
*M-CIESM 1873-74, 1878-80, 1883, 1888-90, 1892, 1894-96,
1898, 1902, 1904, 1907.
*M-Museo 1874-82, 1886-88, 1890, 1892, 1894-95.
- BUPM *S. C. 1873-85, 1888, 1890, 1892, 1894-96, 1898, 1902,
1904, 1907.
- BUCM *GEO 1873-78, 1880-90, 1894-1907.
*GEOEST 1874-75, 1878-83, 1885-88.
*GEORSE 1874-1881, 1883-85 (1886), 1888-1907.
- BUB *712 1874-1907.
- BUSA *BG 1896.
- *309*

Memorias de la Real Academia de Ciencias. - Madrid : Real
Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de Madrid,
1850-1861
Tít. posterior : Memorias de la Real Academia de Ciencias Exactas,
Físicas y Naturales de Madrid
ISSN 0214-9303

- BUV *CI. H 1850-61.
*DB. H (1853-55).
*BG. H 1850, 1853, 1855-56.
- BUSC *00 1850-61.
- BUS *FL (1859).
*FQ-B 1853-61.
- BUPM *S. C. 1850-61.
*S. T. 1850-61.
- BUCM *MEDB 1850-53, 1861.
*FAR (1853-61).
- ATM *BA 1850-61.
- BUSA *BBoB 1859, 1864-65.
- *310*

Memorias de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de Madrid. - Madrid : Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, 1863-1929

Tít anterior : Memoria de la Real Academia de Ciencias

Escindida en : Memorias de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales. Serie de ciencias físicas, i en : Memorias... Serie de ciencias naturales, i en : Memorias... Serie de ciencias exactas
ISSN 0214-9281

BUV *CI. H 1863-1928.

*DB. H (1863, 1878, 1884).

BUZ *BG 1877.

BUSC *00 1862-63, (1897, 1908), 1917, 1921, 1929.

BUPM *S. C. 1862-1929.

*S. T. 1862-87, 1891-1901, 1903, 1905-08, 1917, 1919-20, 1925.

BUVA *Fac. Ciencias 1890-91, 1897, 1907, 1909-10, 1913, 1921, 1929.

BUS *FQ-B 1862-84, 1887-95, 1897-1918, 1923, 1929.

BUCM *FAR 1877-1925.

*GEO 1881, (1893-1900, 1924, 1929).

*GEOEST (1890-1913).

*GEORSE 1877 (1878, 1887), 1897, 1903, 1905-23.

*MEDB 1887, (1889) 1890-1901, 1906, 1917, 1923-25.

ATM *BA 1862-1923.

BN 1881-1897.

BUSA *BBoB 1884, 1924, 1927.

BUN *D. BIO. 001. 098 1884, 1923-24.

*311

Memorias de la Real Academia de Ciencias y Artes de Barcelona. - Barcelona : Real Academia de Ciencias y Artes de Barcelona, 1892-

Tít. anterior : Memorias de la Academia de Ciencias Naturales y Artes de Barcelona

ISSN 0368-8283

BUCM *GEO (1895-1907, 1914-16, 1919-22, 1924-28, 1930, 1941-43, 1945, 1947-48, 1951-53, 1955-58, 1961-62) 1963 (1964-72) 1973-88 (1989).

- *GEOEST (1893, 1897-98, 1902-05, 1907, 1914-16, 1918-20, 1922, 1925, 1927, 1930, 1932-35, 1941-43, 1945).
- *GEORSE (1881-85), 1892-1924 (1925) 1926-30 (1931) 1932-35, 1941-68 (1969) 1970-75 (1976) 1977-
- BUPM *S. C. 1892-1984.
*S. M. 1892-1941.
- CSIC *B-Sarriá 1892-1911, 1914-57.
*B-Almera 1892-
*M-Jardín 1892-
*M-Museo 1892-1930 (1931-34) 1935 (1936-40) 1941-60, (1962-65) 1966-73 (1974) 1975-87, (1989) 1990-
- BUB *714 1892-1911 (1912-13) 1914-15, (1918-20) 1921-23, (1925, 1928, 1930-31, 1933), 1935 (1936, 1943-45, 1948, 1950, 1952, 1964, 1966-69, 1972, 1977-78), 1981.
*714 1892-1924, 1935 (1936), (1943-50), 1952, (1981).
*712 1892-1980 (1981-87).
*713 1892, (1902, 1906) 1907-10, (1913-14, 1916-19, 1922-23, 1926, 1930, 1932-33), 1935 (1936), 1945-55, (1958), 1961-62 (1963-64), 1967-71, (1973).
*700 1892-1991 (1992).
- IBB 1892-1900, (1902, 1905-07, 1909-10, 1915-17, 1919, 1921, 1925-28, 1931, 1934, 1936, 1949, 1954, 1960, 1963, 1968) 1969-70 (1971-72) 1973-
- MZ-B 1892-1917 (1918-20) 1921-25 (1926-28) 1929-31 (1932).
- ATB 1892-1926.
- BUZ *FCG 1892-1910 (1911) 1912-26.
- *312

Memorias del Instituto Geográfico y Estadístico. - Madrid :
Instituto Geográfico y Estadístico, 1875-
Irregular

- BUV *CI-OA. H 1875, 1878, 1881, 1883-84, 1886, 1888-89, 1892, 1895, 1899, 1903, 1907.
*BG. H 1875-78.
- BUZ *BG 1878-92, 1899-1903.
- BUSC *22 (1881, 1886), 1889-90, 1904.
- BUPM *S. C. 1875-1905.
*S. M. 1875-1907.

- *S. MO. 1881, 1883-84, 1886, 1888-89, 1892, 1895, 1899, 1903, 1907.
- BUO *BC 1875-99.
- CSIC *M-Jardín 1878-88.
 *M-AstGeo 1875-1907, 1924-65.
 *M-BibCien 1884-85, 1892, 1895, 1899, 1903, 1906-07, 1924, 1948.
 *M-Museo 1875-92, 1927-45, 1948-50.
 *M-Acad. C 1875-1950.
 *M-CIESM 1878, 1884-1901, 1903-04, 1914.
- BUCM *FAR 1883-84.
 *GEORSE 1875.
 *MAT 1892.
- ATM *BA 1875-92, 1899-1903.
- BN 1875-1907.
- BUB *700 1875-83.
 *714 1889-99.
- *313

El mentor de las familias o curso de educación doméstica : periódico de instrucción popular, científico, industrial y recreativo. - Madrid : Imp. de José M^a Alonso, [s. a.]
 Mensual

- BUS *BG (1849), 1851.
- BUSA *BU (1849).
- BN 1849-51.
- BUZ *EGBZ 1849-50.
- BUO *BC 1849-51.
- *314

La minería : periódico industrial y mercantil, complemento de la Revista minera. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
 Quincenal

- BN 1872-74.
- *315

El minero de Almagrera : revista general de minería. - Almería? : [s. n.], [s. a.]

BN 1879-99, 1901-02.

*316

El monitor de la veterinaria. - Madrid : Librería de D. Angel Calleja, [s. a.]

3 n. al mes

BUCM *VETBGE 1859-61 (1862) 1863-65 (1866-68).

BUZ *FV (1867-68).

*317

El mundo científico : periódico resumen de conocimientos útiles y adelantos científicos aplicables a las artes, a la industria y a la agricultura. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

Quincenal

Otro subtítulo : secretos de la industria, novedades de la ciencia

BN 1899-1904, 1906-07, 1909-10.

BUN 1899 (1900).

BC 1899-1901, 1903-04.

*318

El mundo ilustrado : biblioteca de la familia, historia, viajes, ciencias, artes, literatura. - Barcelona : Biblioteca Ilustrada de Espasa y Cía., 1879-

Quincenal. Semanal

BUV *BG. H 1879-80.

BUN 1879-81.

BUO *BC (1879).

BUS *BG 1879-80 (1881).

BC 1879-80.

*319

El mundo naval ilustrado. - Madrid : Imp. Hijos de M. G. Hernández, 1897-

Quincenal

ATM *BA 1897-1900.
BUS *FGH-A 1897-98 (1899).
BN 1897-1901.
*320

Museo balear de historia y literatura, ciencias y artes. - Palma de Mallorca : Imp. P. J. Gelabert, 1875-

Quincenal

Tít. anterior : Revista balear

BUN 1875.
BUB *700 1875-77, 1884-88.
*741 1885-88.
BC 1877, 1885-86.
*321

El museo campestre : semanario. - Valencia : [s. n.], 1867-

Semanal

Tít. anterior : El colombaire

BUN 1867.

*322

El museo de la industria : revista mensual de las artes industriales. - Madrid : M. Rivadeneyra, 1869-1873

Mensual

BUZ *FC 1870-72.
BUCM *BA 1869-72 (1873).
BUSA *BU (1869-70, 1872-73).
BUPM *S. AR. (1871-72).
CSIC *M-Acad. C 1870-72.
ATM *BA (1870) 1871 (1872).
BN 1869-71.
BC 1869-73.
*323

El museo de las familias o revista universal. - Barcelona :

Impr. A. Bergues, 1838-

Mensual

BUS *BG 1838-41, 1843-48, 1851, 1853, 1856.
*FL 1844-46.
BUN 1838-39.
BC 1838-41.
*324

El museo de las familias : lecturas agradables e instructivas.

- Madrid : Est. Tip. de Francisco de Paula Mellado, 1843-1870

Mensual

BUV *BG. H 1848, 1850, 1852, 1863-64.
BUCM *FLLBGE 1863-65.
BUM *B. General 1843-67.
BUVA *BG 1843.
*Fac. FL 1853-55, 1858, 1861, 1864.
ATM *BA 1843-52.
BUO *BH. BC. L 1849, 1851, 1853-54.
BUN 1851.
BC 1849-51, 1856-60.
BUB *700 (1870).
BN 1843-1871.
*325

Museo ilustrado : literatura, ciencias, artes, geografía, viajes, historia, poesía, mecánica, arquitectura, agricultura, horticultura... - París : [s. n.], [s. a.]

BN 1851.
*326

El museo literario : periódico de literatura, ciencias, artes, modas y revistas. - Sevilla : Imp. de Juan Moyano, [s. a.]

Semanal

BUS *FL (1858).
*327

El museo literario : periódico semanal de ciencias, literatura, artes, industria y conocimientos útiles. - Valencia : [s. n.], 1863-1866

Semanal

BUN 1863-66.

BN 1863-66.

*328

El museo popular : semanario ilustrado de literatura, ciencias... - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1887-89.

*329

El museo universal : periódico de ciencias, literatura, artes, industria y conocimientos útiles. - Madrid : Gaspar y Roig, 1857-1869

Semanal

Tít. posterior : La ilustración española y americana : museo universal : periódico de ciencias, artes, literatura, industria y conocimientos útiles

BUZ *BG 1857-1864.

*FFL (1866-67).

BUN 1857-69.

BUCM *FLLBGE 1861.

BUS *FL 1857-69.

BUSA *BU 1857-60, 1862-64, 1867, (1869).

ATM *BA 1857-60, 1862-67.

BN 1857-69.

BUB *700 1857-69.

MNAC (1857-69).

BC 1857-69.

*330

El Nalón : periódico de literatura, ciencias y artes. - Oviedo : [s. n.], [s. a.]

Semanal

BN 1842.

*331

La naturaleza : revista de ciencias y de su aplicación a las artes y a la industria. - Madrid : Imp. y Estereotipia de Perojo, 1877-

Semanal

BUN 1878-79.

BUO *BC 1877-79.

BN 1877-79.

BUB *700 (1877-79).

BC 1877-79.

*332

La naturaleza : revista semanal ilustrada de ciencias y sus aplicaciones. - Año I, t. 1 (en. 1890) -año II (jul. 1891). - Madrid : Fuentes y Capdeville, 1890-1891

Fundida con : La gaceta industrial y ciencia eléctrica : revista general de conocimientos científico-industriales, para formar : Naturaleza, ciencia e industria : revista general de ciencias e industrias

Semanal

BUCM *FAR (1890).

ATM *BA 1890-91.

BUPM *S. C. 1890.

BUVA *Fac. Ciencias 1890 (1891).

BN 1890-91.

CSIC *M-Jardín 1890-91.

*333

Naturaleza, ciencia e industria : revista general de ciencias e industrias. - Madrid : [s. n.], 1891-

Es fusión de : Gaceta industrial y ciencia eléctrica : revista general de conocimientos científico-industriales, y de : La naturaleza : revista semanal ilustrada de ciencias y sus aplicaciones

BUPM *S. C. 1891-1893, 1895-1905 (1906).

BUCM *FAR (1892, 1894).

BUZ *BG (1896, 1904).

*FC (1891-98), 1903.

CSIC *M-Acad. C (1895) 1896-99, 1900-05.

*M-Jardín 1891-95, 1897-1901.

BUVA *Fac. Ciencias (1893).
*BG 1895, 1902.
ATM *BA 1892-1905 (1906) 1907 (1908).
BUSA *BU 1894-96, 1899, 1904.
*BC (1897-1905).
BN 1891-93, 1897-1908.
*334

El naturalista. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BC 1886-91.
*335

El norte : semanario de educación moral, literatura, ciencias y arte. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1853.
*336

Notas botánicas a la flora española. - [S. l.] : [s. n.], [s. a.]

BC 1895.
*337

Novedades científicas y sus aplicaciones a la farmacia, la medicina, la industria y la agricultura : segunda época de los Anales de química, física e historia natural. - Madrid : Imp. Manuel G. Hernández, 1880-
Quincenal

ATM *BA 1880.
*338

Novedades científicas. Anuario científico. - Madrid : Imp. Manuel G. Hernández, [s. a.]

BUPM *S. C. 1880.
*339

Nueva España : revista hebdomadaria de agricultura, industria y comercio. - Jerez : [s. n.], [s. a.]

Es la segunda época de : El agricultor andaluz

BN 1875-78.

*340

El número 93 : semanario político, satírico, literario, científico, forense y de anuncios. - Valencia : [s. n.], 1833-
Semanal

BUN (1883).

*341

Observaciones meteorológicas efectuadas en el Real Observatorio de Madrid desde... - Madrid : Real Observatorio de Madrid, 1862-1905

Anual

ISSN 0214-1671

BUV *CI-OA. H 1866-70, 1971-72, 1974-78, 1880-85, 1890-95,
1898-1905.

*BG. H (1867) 1868-1905.

BUS *FFs-B 1867, 1870, 1874-75, 1888-1901, 1910.

CSIC *M-Jardín 1870, 1872-75, 1878-1905.

BUCM *FAR 1865-1905.

*FIS 1866-71, 1888-1897.

BN 1865-1889, 1892-1905.

*342

El observador militar : periódico científico y literario. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

Semanal

BN 1848.

*343

El orbe literario : periódico de ciencias, literatura y bellas artes. - París : Imp. de Béthune y Plon, [s. a.]

BUS *BG (1837).

*344

El pensamiento de Valencia : revista política, religiosa, científica y literaria. - Valencia : [s. n.], 1857-1858 (Imp. y Lib. José Mateu Garín)

Semanal

BUV *BG. H 1857-58.

*D. H 1857-58.

BUN 1857-58.

BUS *BG 1857.

BC 1857-58.

*345

Periódico mensual de ciencias matemáticas y físicas. - [S. l.] : [s. n.], [s. a.]

BC 1848.

*346

Periódico universal de ciencias, literatura y artes. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BC 1821.

*347

El porvenir. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

Quincenal

BN 1876-77.

*348

El porvenir. - Sevilla : [s. n.], [s. a.]

BC 1870.

*349

El porvenir : revista quincenal de ciencias, artes, agricultura, industria y comercio. - [Salamanca] : [Es. Tip. La Nueva Aldina], 1899-1899

BUSA *BU 1899.

*350

El porvenir : revista salmantina de política, ciencias, artes, literatura e intereses materiales. - [Salamanca] : [Imp. Provincial a cargo de Juan Sotillo], 1871-Semanal

BUSA (1871-72).

*351

El porvenir de la industria : periódico semanal de ciencias, industria, agricultura y comercio. - Barcelona : Imp. Suc. de N. Ramírez y Cía., 1875-1898. Semanal

BUO *BC 1890.

BN 1875-76.

BUB *700 1875, (1877).

AHC-B 1875, 1879 (1880-81) 1882-83 (1884-91) 1892 (1893-94) 1895 (1896) 1897 (1898).

*352

El porvenir de la veterinaria : periódico científico defensor de estas clases. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1885-86.

*353

El porvenir de Mallorca : revista de agricultura, industria, comercio, medicina y viajes. - Palma : Imp. de Bartolomé Rotger, 1876-

BUB *700 1876-77.

BC 1876-77.

*354

Pro patria : revista internacional política, científica, artística y literaria. - Madrid : Imp. de la Viuda de M. Minuesa de los Ríos, 1893-
Mensual

BUCM *FLLBGE 1894.

BUSC *00 (1894).

BUSA *BU (1894-95).

BN 1894.

ATM *BA 1893-95.

BUZ *BG (1894-95).

*FD (1894-95).

BC 1893-95.

*355

El progreso : revista de conocimientos. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
Mensual

BN 1889.

*356

El progreso agrícola : revista quincenal de agricultura, industria y comercio. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1865-66.

*357

El progreso agrícola y pecuario. - Madrid : Hijos de Manuel G. Hernández, 1895-
Semanal

BN 1899-1936.

BUPM *S. AG. 1899-1926.

*358

El progreso matemático : periódico de matemáticas puras y aplicadas. - Zaragoza : Imp. de C. Ariño, 1891-
Mensual

BUV *CI-OA (1892, 1894).
BUZ *BG 1891-94 (1895), 1899 (1900).
*FCM 1891-95, 1899-1900.
BUPM *S. C. 1891-95.
*S. M. 1891-95, 1899.
BUS *BG 1891-94 (1895), 1900.
BUSC *00 1891-95, 1899-1900.
BUSA *BU 1891 (1892) 1893, (1899-1900).
CSIC *M-Matem. 1891-95, 1899-1900.
*M-Acad. C 1891-95, 1899-1900.
*M-Museo 1893, 1900.
BUCM *FAR 1899-1900.
*MAT 1892, 1895, 1899.
BUB *713 1892-95.
*700 1891-99.
ATM *BA 1893-95.
BN 1891, 1900.
*359

La razón : revista quincenal científica, política y literaria. -
T. I (1860) -t. III (1861). - Madrid : Imp. Manuel Galiano, 1860-1861
Quincenal

Tít. posterior : Revista ibérica de ciencias, política, literatura, artes
e instrucción pública

ATM *BA 1860-61.
BN 1860-61.
BUVA *BG 1860-61.
BUB *700 (1860).
BUN (1861).
*360

**La razón católica : revista semanal de ciencias, literatura y
bellas artes.** - Huelva : Tip. Viuda de Gálvez e Hijos, 1883-
Semanal

BUO *BC 1883.
*361

El recreo de las familias : revista de literatura, ciencias, teatros y modas. - Valencia : [s. n.], 1871-
Decenal

BUN 1871 (1872).
*362

El recreo literario, científico e industrial. - Pamplona : Imp. de la Viuda de Azpilicueta, 1865-
Quincenal

BUVA *BG (1865).
*363

La reforma : revista de agricultura, industria y comercio. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
Semanal

BN 1866-67.
*364

La reforma agrícola : eco esencialmente práctico de la agricultura nacional. - Madrid : [s. n.], 0000-1890
Quincenal
Fundida en 1890 con : La España vinícola

BN 1882-88, 1890.
*365

La reforma agrícola : periódico quincenal de agricultura, industria y comercio. - Jaen : [s. n.], [s. a.]

BN 1866.
*366

La religión y el socialismo : revista católica, científica, filosófica, histórica y económico-cristiana. - Sevilla : Imp. de La Correspondencia de Sevilla, [s. a.]
Decenal

BUS *FL (1892).
*367

La Renaixensa : revista catalana. - [Barcelona] : [s. n.], 1876-
[1905]

Tít. anterior : **La Renaxensa : periódich de literatura, ciencias y arts**

Variantes del tít. : **Revista catalana, y : Lo Renaixement**

BUB *700 1876-80, 1882-98.

*741 1876-89 (1890-91), 1893 (1894) 1895-99 (1900) 1901-03.

AHC-B 1876-98.

MNAC 1881.

ATM *BA (1879-80).

BC 1876-98.

*368

La Renaxensa : periódich de literatura, ciencias y arts. - Any
1, núm. 1 (1871, 1 feb.) -any 5, núm. 16 (1875, 31 maig). - [Barcelo-
na] : [s. n.], 1871-1875

Quincenal

Tít. posterior : **La Renaixensa : revista catalana**

BUB *700 1875.

*741 1871-74.

AHC-B 1871-75.

BC (1871-74).

*369

**La República española : periódico político, científico y lite-
rario.** - Alicante : [s. n.], [s. a.]

BN 1870.

*370

**La restauración : revista católica, consagrada a los intereses
de la religión, a la política, ciencias, literatura y artes en sus
relaciones con ella.** - Valencia : [s. n.], 1843-1844

Semanal

BUN 1843 (1844).

BN 1843-44.

*371

Resumen de agricultura. - Barcelona : [s. n.], [s. a.] (Tip. Católica)

BUV *BG. H (1891-94, 1897-1901), 1906 (1907-12).

CSIC *B-Sarriá 1889-92, 1898, 1903-05, 1908.

BC 1889-1916.

*372

Resumen de arquitectura. - Madrid : [Sociedad Central de Arquitectos], 1874-1898

Mensual. Trimestral

Fundida con : Revista de la Sociedad Central de Arquitectos, para formar : Resumen de arquitectura : revista de la Sociedad Central de Arquitectos

ATM *BA 1891-98.

BUS *FGH-A 1892-95 (1896) 1897-98.

*373

Resumen de arquitectura : revista de la Sociedad Central de Arquitectos. - Madrid : Imp. de G. Juste, 1899-

Mensual

Es fusión de : Resumen de arquitectura, y de : Revista de la Sociedad Central de Arquitectos

BUO *BC (1899-1902).

ATM *BA 1899-1900.

BUS *FGH-A (1899).

*374

Resumen de las actas / Academia Real de Ciencias de Madrid. - Madrid : Real Academia de Ciencias, [s. a.]

Anual

BUV *BG. H 1853.

BUPM *S. C. 1847-67.

BUSC *00 1847-63 (1864).

*375

Resumen de las observaciones - Estación Meteorológica de la Universidad de Oviedo. - Oviedo : Universidad de Oviedo, [s. a.]

CSIC *M-Acad. C (1863, 1865).
*376

Resumen de las observaciones hechas en el mes de... / Estación Meteorológica de la Universidad de Valencia. - Valencia : José Rius, [s. a.]

Mensual

BUV *CI-OA. H (1863, 1865) 1866 (1867).
*377

Resumen de las observaciones meteorológicas / Servicio Meteorológico Nacional. Sección de Climatología. - Madrid : Servicio Meteorológico Nacional, 1865-
Anual

BUCM *FIS 1865-69, 1887-1900, 1936-39, 1943, 1945-48, 1950.
BUS *FFs-B 1868-75, 1881-82, 1890-98, 1900-03, 1911-12, 1914-17, 1932-35, 1938-44, 1952, 1954, 1957, 1959.
CSIC *M-Jardín 1867-73, 1875, 1877-78, 1883-84, 1888-91, 1893, 1895-96, 1899, 1902, 1914, 1924-25, 1952.
*M-CIESM 1876, 1891-92, 1898-1900, 1909, 1923, 1931-50.
*M-Acad. C 1866-1907, 1909, 1911-12, 1917-18, 1922-27, 1929.
BUB *700 1867-1900.
*378

Resumen de las observaciones meteorológicas efectuadas en el Real Observatorio de Madrid durante el año... - Madrid : Real Observatorio de Madrid, [s. a.]
Anual

BUV *CI-OA. H 1863-64.
*BG. H 1865-66.
BUSC *00 1860-63 (1864) 1865-67.
BUCM *FAR 1864-65.
ATM *BA 1864-1910, 1913-18, 1922-24, 1928-29.
*379

Resumen de las observaciones meteorológicas efectuadas en la península desde... / Observatorio de Madrid. - Madrid : Observatorio de Madrid, 0000-1875

Anual

Tít. posterior : Resumen de las observaciones meteorológicas efectuadas en la península y algunas de sus islas adyacentes...

- BUV *CI-OA. H 1865-75.
*BG. H 1868-69, 1872, 1875.
BUCM *FAR (1865) 1866-75.
BUPM *S. C. 1866-75.
BUSC *00 (1865) 1866-75.
*22 1868, 1870-73, 1875.

*380

Resumen de las observaciones meteorológicas efectuadas en la península y algunas de sus islas adyacentes... / Observatorio de Madrid. - Madrid : Observatorio de Madrid, 1876-1912

Anual

Tít. anterior : Resumen de las observaciones meteorológicas efectuadas en la península desde...

Tít. posterior : Resumen de las observaciones efectuadas en las estaciones del Servicio Meteorológico Español

- BUV *CI-OA. H 1881, 1885-86, 1888, 1891-92.
*BG. H 1876-1900.
BUCM *FAR 1876-1900, 1911-12.
BUPM *S. C. 1876-1908, 1911-12.
BUSC *00 1876-82, 1884-1900.
*22 1877-78, 1883-85, 1890-91, 1893.

*381

Resumen de las observaciones meteorológicas hechas en la Escuela Provisional de Nautica de Cartagena. - Cartagena : Escuela Provisional de nautica de Cartagena, [s. a.]

- CSIC *M-Acad. C (1865).
*382

Resumen de las observaciones meteorológicas hechas en la Estación de la Universidad de Santiago. - Santiago de Compostela : Universidad de Santiago de Compostela, [s. a.]

CSIC *M-Acad. C (1864-65).
BUSC *00 (1863), 1865, 1868, 1870-74.
*383

Resumen de las observaciones meteorológicas hechas en la Estación Meteorológica de la Universidad de Valencia en el año de... - Valencia : José Rius, [s. a.]

Anual

BUV *CI-OA. H 1864-66, 1871-73, 1897.
*BG. H 1867, 1875, 1877-80, 1884, 1894, 1898.

*384

Resumen de los trabajos meteorológicos correspondientes al año... verificados en el Real Observatorio de Madrid. - Madrid : Real Observatorio de Madrid, [s. a.]

BUV *BG. H 1854.
CSIC *M-Acad. C 1857.
*385

Resumen de los trabajos verificados por la Sociedad Linneana Matritense. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

CSIC *M-Jardín 1878-81.
*386

Revista agrícola de la Asociación de Ingenieros Agrícolas. - Madrid : Asociación de Ingenieros Agrónomos, [s. a.]

CSIC *M-Acad. C (1894).
*387

Revista agustiniana : revista religiosa, científica y literaria. - Valladolid : Colegio de Agustinos Filipinos, 1881-1887
Mensual

Tít. anterior : La ciudad de Dios : revista católica, científica, literaria y artística (1870)

Tít. posterior : La ciudad de Dios : revista religiosa, científica, literaria y artística (1887)

ISSN 0211-8955

BUS *FL 1882-87.

BUZ *BG 1881-86.

BUB *700 1882-1887.

BN 1881-87.

*388

Revista balear de literatura, ciencias y artes. - Palma de Mallorca : La Revista, 1872-

Anual

BUB *700 1872-74.

*389

Revista barcelonesa : periódico propagador de toda clase de conocimientos útiles. - Barcelona : [s. n.], 1846-

Semanal

BN 1846-47.

BC 1846-47.

BUB *700 1846-47.

MNAC (1846-47).

*390

La revista blanca : publicación... de sociología, ciencias y artes. - Año I, t. I (jul. 1898) - . - Madrid : [Imp. Antonio Marzól], 1898-

Quincenal

ATM *BA 1898-1904 (1905), 1923-34 (1935) 1936.

BUCM *CPS (1898, 1904-05).

BN 1899-1905, 1923-36.

*391

Revista catalana de literatura, ciencias y artes. - Barcelona :
[s. n.], [s. a.]

BC (1878).
*392

Revista científica del Ministerio de Fomento. - Madrid : Ministerio de Fomento, 1862-
Semanal

Tít. anterior : Boletín Oficial del Ministerio de Fomento

BUV *BG. H 1862-64.
BUSC *00 1862-65.
BUZ *BG 1862-65.
*FV 1862-64, (1875).
CSIC *M-Acad. C 1862-64 (1865).
*M-Museo 1862-64.
BUPM *S. C. 1862-65.
*S. M. 1863-64.
BUCM *FLLBGE (1863-64).
*VETBGE (1863).
BUS *BG 1862-64 (1865).
BUVA *Fac. Ciencias 1864-65.
*393

Revista científica e industrial. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
Quincenal

BN 1845.
*394

Revista científica y literaria : periódico quincenal. - Madrid :
Imp. José María Ducazcal, 1847-1848
Quincenal

BUO *BC (1848).
BN 1847-48.
*395

Revista científico-militar... - Barcelona : [Imp. Luis Tasso], 1876-
Quincenal. Semanal (1876-84). Quincenal (1885-1904). Mensual
(1905-1906)

No se publicó de oct. -dic. de 1884

ATM *BA 1876-1883 (1884) 1885-1913 (1914).

BN 1877-1911.

BC 1880, 1885, 1888-91, 1893.

*396

Revista contemporánea. - T. 1 (dic. 1875-en. 1876) -t. 34 (jun.
1907). - Madrid : Imp. de M. G. Hernández, 1875-1907

Semestral. Quincenal

ISSN 0213-8654

BUV *BG. H (1880-81, 1885-86, 1893, 1899, 1902, 1905, 1907).

*D. H 1875, 1878-79 (1880, 1882) 1883-99.

*GH. H (1888) 1889-94 (1895).

BUZ *BG (1880-81, 1883-95, 1898-1907).

*FFL 1876-82 (1883-84).

*FD (1876), 1882-1904.

*EGBZ (1881, 1906).

BUN (1877-78, 1880) 1881 (1882-85, 1887), 1891-92 (1893, 1895,
1897-1906).

BUO *BC 1875-88 (1889) 1890 (1891-92), (1898-99, 1902).

BUCM *BA 1880-88 (1889, 1906-07).

*DERDDI 1875-1901, 1903-06 (1907).

*FLLBGE (1876-77, 1879-80, 1882, 1884, 1886, 1888-91,
1894, 1898, 1901-02, 1904).

*VETBGE (1880) 1881 (1882) 1883-84 (1885) 1886 (1887)
1888-89 (1890) 1891-1900 (1901) 1902-06 (1907).

ATM *BA 1875-1906 (1907).

BUS *BG 1880-94, (1906-07).

*FD-B (1880-86) 1887-90 (1891-92).

*FL (1898) 1899 (1900).

BUPM *S. C. 1880-82.

*S. M. 1897-1900 (1901-02) 1903-05 (1906).

*S. MO. 1897-98.

BUM *B. General 1880 (1881-87).

BUSC *00 (1876-78, 1880) 1881-91 (1892) 1893-96 (1897) 1898-

1900 (1901-05) 1906 (1907).

*05 (1881, 1894, 1906-07).

BC 1876-1900.

BUB *700 1875, 1895-96, 1898.

*741 1875, 1878, (1881-83) 1884, 1886, (1902-03) 1904,
(1907).

*750 (1881).

BN 1875-1907.

*397

Revista contemporánea salmantina : estudios de historia, política, ciencias, literatura e intereses locales. - [Salamanca : Imp. de E. D. Merchán], 1864-

BUSA 1864 (1865).

*398

Revista cordobesa de ciencias, literatura y artes. - Córdoba : Imp. Fausto García Tena, [s. a.]
Semanal

BUS *FGH-A (1860).

*399

Revista cristiana : periódico científico religioso [protestante]. - Madrid : Librería Nacional y Extranjera, 1880-1919

Bimensual

ISSN 1131-6217

ATM *BA 1880-1917.

BN 1880, 1913-15.

*400

Revista de agricultura del Instituto Agrícola Catalán de San Isidro. - Barcelona : Instituto Agrícola Catalán de San Isidro, 1865-1868

Mensual

Tít. anterior : Revista de agricultura práctica, economía rural, horticultura y jardinería

Tít. posterior : Revista del Instituto Agrícola Catalán de San Isidro (1869)

ISSN 0211-3872

ATM *BA 1865-68.

BN 1865-68.

BC 1865-68.

*401

Revista de agricultura práctica, economía rural, horticultura y jardinería / publicada por el Instituto Agrícola Catalán de San Isidro. - Barcelona : Imp. de A. Brusi, 1852-1864

Mensual

Tít. posterior : Revista de agricultura del Instituto Agrícola Catalán de San Isidro

ISSN 0211-3899

BUS *BG (1857-58).

ATM *BA 1864.

BN 1853-64.

ATB 1859-64.

BUB *700 1857.

AHC-B 1852-64.

BC 1853-64.

*402

Revista de Asturias. - Oviedo : Imp. Vicente Brid, 1879-1883

Irregular. Quincenal

Tít. anterior : Revista de Asturias científico-literaria

Tít. posterior : Revista de Asturias : Ciencias, letras, artes

BUO *BC 1879-83.

*403

Revista de Asturias : ciencias, letras, artes. - Oviedo : Imp. de la Revista de Asturias, 1886-1889

Quincenal

Tít. anterior : Revista de Asturias

BUO *BC 1886-89.

*404

Revista de Asturias científico-literaria. - Oviedo : Imp. de Amalio Pumares, 1878-1879

3 núm. al mes

Tít. anterior : Revista de Asturias : ilustrada científico-literaria

Tít. posterior : Revista de Asturias

BUO *BC 1878.

*405

Revista de Asturias : ilustrada científico-literaria. - Oviedo : Imp. de la Viuda de Cornelio y Sobrino; Imp. de Amalio Pumares, 1878-1878

3 núm. al mes

Tít. anterior : Ecos del Nalón : revista ilustrada científico-literaria

Tít. posterior : Revista de Asturias científico-literaria

BUO *BC 1878.

*406

Revista de caminos de hierro, telégrafos, navegación e industria. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

CSIC *M-Acad. C 1856-66.

*407

Revista de caminos de hierro y de telégrafos eléctricos. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

Semanal

Variante del tít. : Revista peninsular ultramarina (1857)

BN 1856-64.

*408

Revista de caminos vecinales, canales de riego y construcciones civiles. - Madrid : Maestros de Obras y Directores de Caminos, [s. a.]

BUPM *S. AR. 1867-70 (1871), 1873-74.

BC 1868-73.

*409

Revista de Castellón : científico-literaria, industrial y mercantil. - Castellón : [s. n.], 1881-
Quincenal

BUN (1881-84, 1887).

*410

Revista de Catalunya : ciències, lletres, arts. - Any 1, núm. 1 (1896, oct.) -any 1, núm. 7 (1897, abr.). - Barcelona : Imp. La Acadèmica, 1896-1897

Mensual

ATB 1896-97.

BUB *741 1896 (1897).

AHC-B 1896-97.

BC 1896-97.

*411

Revista de Cataluña : periódico quincenal de historia, ciencias, artes, literatura, intereses morales y materiales, industria y comercio, etc. - Barcelona : Librería de Salvador Manero, 1862-

BUV *EGB. H 1862.

BN 1862.

ATB (1862).

BUB *700 (1862).

AHC-B 1862 (1863).

BC 1862-63.

*412

Revista de ciencias exactas. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

CSIC *V-IEDHC 1868, 1871.

*413

Revista de ciencias, literatura y artes. - Sevilla : Imp. Francisco Alvarez y Cía., 1855-

BUS *BG 1855-58 (1859-60).

*FL 1855-57, 1859-60.

BUCM *FLLBGE 1855-57.

ATM *BA 1855-56.

BN 1855-60.

*414

Revista de ciencias y letras. Sección científico-literaria ilustrada. - Año I (dic. 1895) - . - Madrid : Tipo-litografía y Encuadernación de L. Miñón, 1895-
Decenal

BUV *CI-OA. H 1898.

ATM *BA 1895-1900.

BN 1895-99.

*415

Revista de conocimientos útiles... - Madrid : Imp. Vicente de Lalama, 1841-
Tít. posterior : Boletín industrial

ATM 1841.

BN 1841.

*416

Revista de España. - Madrid : Tip. Estrada, 1868-1895
Bimestral. Quincenal
ISSN 0214-7718

BUPM *S. C. 1868-72, 1885-86.

BUZ *FFL (1878-80).

*BG (1874).

BUS *BG (1868-72, 1884-85) 1886 (1887-91).

*FL 1868-91 (1892) 1893-94 (1895).

ATM *BA 1868-88 (1889) 1890-92, 1894-95.

BUB *700 1868-89 (1890) 1891-92.

BUCM *CPS 1868-69 (1870, 1872-75).

*DERDDI 1868-89 (1890) 1891-92, 1894-95.

*FLLBGE (1885, 1888, 1890-92, 1894).

*VETBGE 1891 (1892).

BUSA *BU (1883, 1885, 1887-88, 1892, 1894).

BUSC *00 (1891-92).
BUN (1873, 1877-81, 1884-86).
BC 1868-79, 1881, 1883-85, 1889, 1892.
BN 1868-74.
*417

Revista de Europa : periódico quincenal de ciencias, literatura y artes. - Madrid : Imp. José Rebolledo, 1846-
Quincenal

ATM *BA (1846).
BN 1846.
*418

Revista de Gerona : literatura, ciencias, artes. - Gerona : Asociación Literaria, 1878-1895
Mensual
Tít. anterior : Revista de literatura, ciencias y artes
ISSN 0211-2671

BUB *700 1878-95.
BN 1878-79, 1882, 1884-89, 1892-95.
BC 1878-80, 1882-95.
*419

Revista de inspección de carnes, mataderos y mercados. - Vitoria? : [s. n.], 1896-
BUCM *VETBGE 1896-97.
*420

Revista de instrucción pública, literatura y ciencias. - Madrid : [s. n.], 1857-
Semanal
Tít. anterior : Revista universitaria : periódico científico-literario dedicado a la instrucción pública
BUV *DB. H 1859-60.
BUZ *BG (1857-61).

BUS *BG 1857-60 (1861).
BUSC *00 (1857) 1858-60 (1861).
CSIC *M-BG. Med (1857-60).
*V-IEDHC 1859-60.
*M-BibCen (1857).
BUSA *BU (1857-58, 1861).
BUCM *DERDDI 1857-60.
*MEDB (1857-60).
BN 1857-60.
*421

Revista de la arquitectura nacional y extranjera / Sociedad Central de Arquitectos. - Madrid : Imp. de Aribau y Cía., 1874-1888 Mensual

Los años 1884 y 1885 tienen un suplemento
Tít. posterior : Gaceta de obras públicas

ATM *BA 1879-85.
BUSC *00 1878-82 (1883).
BUO *BC (1884).
BUPM *S. AR. 1878-79, 1882-84.
*S. C. 1876-88.
*S. M. 1876-85.
BUZ *BG (1878) 1879-82 (1883).
BUSA *BU (1882-83).
BN 1878-89.
*422

Revista de la crónica : miscelánea científica, artística y literaria. - Nueva York : [s. n.], [s. a.]

BN 1848.
*423

Revista de la ganadería española : periódico mensual de los intereses y progresos de la ganadería / Asociación General de Ganaderos. - Madrid : Asociación General de Ganaderos, [s. a.]

BUCM *VETBGE (1849-51).
BUSC *00 1848-49 (1850-52).
*424

Revista de la Sociedad Central de Arquitectos. - Madrid : Imp. de G. Juste, 1876-1898

Mensual. Quincenal

Tít. anterior : Boletín de la Sociedad Central de Arquitectos

Fundida con : Resumen de arquitectura, para formar : Resumen de arquitectura : revista de la Sociedad Central de Arquitectos

BUPM *S. AR. 1876-77, 1883, 1885, 1890-98.

BUO *BC (1883-85, 1888, 1894-95, 1898).

BUSC *00 1882-83.

*08 1877.

ATM *BA 1888-98.

*425

Revista de la Sociedad de Profesores de Ciencias / Sociedad de Profesores de Ciencias. - Madrid : [s. n.], [s. a.] (Imp. G. Juste)

BUV *BG. H 1874-76 (1877).

BUZ *FC (1874-76).

CSIC *M-BibCen (1874) 1875 (1876-77).

*M-Museo 1874-77.

BUCM *MAT 1877.

*426

Revista de la Universidad de Madrid (1873). - Madrid : Universidad Central, 1873-1877

Tít. anterior : Boletín-revista de la Universidad de Madrid

Tít. posterior : Boletín de la Universidad de Madrid

Mensual

ISSN 0213-1846

BUV *EGB. H (1873) 1874 (1875).

*BG. H (1873-77).

BUZ *BG 1873-77.

*FFL 1873-77.

*FV 1873-74 (1875-76).

*EGBZ 1873-77.

BUO *BC (1874).

BUSC *00 (1873) 1874-76 (1877).

*08 (1873) 1874 (1875).

BUS *BG (1873-77).
*FQ-B (1875-76).
BUSA *BU (1873-75, 1877).
BUCM *BGE (1873-75).
*DERDDI 1873-75 (1876) 1877.
*FAR 1873-75 (1876).
*FLLBGE 1873-77.
*VETBGE (1873) 1874-76 (1877).
BUB *742 1873-74.
*700 1874, (1876-77).
BN 1873.
*427

Revista de literatura, ciencias y artes : órgano de la Asociación Literaria de Gerona. - Gerona : Asociación Literaria, 1876-1877

Mensual

Tít. posterior : Revista de Gerona

ISSN 0211-268X

BUV *FI. H 1876-77.
BUB *700 1876-77.
BC 1876-77.
BN 1876-77.
*428

Revista de los progresos de las ciencias exactas, físicas y naturales / Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales. - Madrid : Imp. de la Vda. e Hijos de D. E. Aguado, 1850-1904

9 n. al año

Tít. posterior : Revista de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de Madrid

No se publicó en : 1852, 1869-70, 1872-78, 1880-84.

ISSN 1132-2977

BUV *CI-OA. H 1886 (1887-89).
*BG. H 1850-59, 1864, (1867, 1871, 1876, 1878).
*CI. H 1853-60 (1861) 1862-68, (1878) 1879-86, (1905).
*DB. H 1850, 1853-68, (1871).

- BUZ *BG (1879, 1886).
 *FC (1879, 1886).
 BUS *BG 1850-51, 1860-65, 1867.
 *FQ 1853-1905.
 BUSC *00 1850-67, 1871, 1879 (1880-81, 1886).
 CSIC *B-Sarriá 1850-68.
 *M-Jardín 1850-69, 1887.
 *V-IEDHC 1850, 1853-67.
 *M-Museo 1850-86 (1887-88).
 *SE-Doña 1850-57.
 *M-Histor 1862-63, 1865-67, 1871.
 *M-Acad. C 1850-1905.
 BUSA *BU (1861, 1868, 1871, 1886).
 BUM *B. General 1850-51.
 BUPM *S. AR. 1854, 1858, 1863, 1865.
 *S. C. 1850-51, 1856-67, 1869, 1871, 1879, 1886 (1887-88).
 *S. I. 1853-60, 1862-68, 1879, 1886, 1905.
 *S. M. 1850-72.
 *S. MO. 1879.
 BUCM *FAR 1850-88 (1889).
 *GEORSE 1853, 1856-65, 1876, (1880-86).
 *MAT 1853-60 (1861), 1863-67, 1869, 1876, 1879, 1886.
 *PMO 1850-51.
 *VETBGE 1850, 1853-65, 1867 (1868-69, 1871-72, 1876-82,
 1887-88).
 ATM *BA 1850-51, 1853-68, 1871, 1879, 1885-86.
 BN 1850-86.
 BUB *700 1850-54, 1858-86.
 BC 1855-82.
 *429

Revista de Madrid : ciencia, literatura, política. - Madrid :
 Tomás Jordán, 1838- (José Rojas)
 Trimestral. Quincenal

- BUO *BC 1838-45, 1881-83.
 BUSA *BU (1838).
 *BH^aG 1838-82.
 BUCM *CPS (1882-83).
 *FLLBGE (1882).

ATM *BA 1838-40 (1841) 1842-45, (1881) 1882-83.
BN 1881-83.
BUS *BG 1838-45.
*FL 1838-45.
BUN 1838-42 (1843, 1845, 1881-82).
BC 1881-83.
*430

Revista de Menorca. - Mahón : Ateneo Científico, Literario y Artístico, 1888-
Semestral
ISSN 0211-4550

BUB *700 1898-99, (1902), 1906-51, 1955.
BC 1888, 1896-99, 1906-34, 1943-55, 1961-91.
*431

Revista de montes. - T. I (feb. 1877) - . - Madrid : Tip. Esterotipia Perojo, 1877- (Ricardo Rojas)
Quincenal

BUV *BG. H (1877, 1888, 1911).
BUZ *BG (1878-82) 1883-86 (1887-89, 1894).
BUS *BG 1879-80, 1882-84, (1894).
BUSC *00 1886-94, (1896).
BUSA *BU 1878, 1880-81 (1882) 1883 (1884) 1885-88, 1894.
BUPM *S. C. 1877-1925 (1926).
*S. M. 1882, (1886, 1888), 1906-25 (1926).
*S. MO. 1877-1926.
CSIC *M-Jardín 1886, 1889-99, 1906-07, 1909, 1917, 1945.
*M-Acad. C 1887-1926.
*M-CIESM 1877-79, 1922, 1924.
BUCM *BIO 1878, (1880) 1881-82.
BUVA *Fac. Ciencias (1877) 1878, 1880-82, (1887-88), 1894.
*BG (1883, 1888-89, 1894).
ATM *BA 1877-1909.
BN 1877-90, 1894, 1897-1926.
BUB *700 1878-94.
*432

Revista de montes y plantíos. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

Decenal

BN 1884.

*433

Revista de navegación y comercio. - Madrid : Imp. L. Polo, 1889- Decenal

ATM *BA (1890) 1891-97.

BN 1892-93.

*434

Revista de obras públicas. - Vol. I (en. 1853) - - Madrid : Imp. de Luis García, 1853- Mensual. Bimensual

A partir de 1924 la publica la Escuela Especial de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos

ISSN 0034-8619

BUM *B. General 1853-61.

BUPM *S. AR. 1853-54, 1856-57, 1861, 1864-65, 1867, 1876, (1936-44), 1946 (1947, 1971).

*S. C. 1853-92 (1893), 1897-

*S. I. 1883, 1897-1921, 1923-1936, 1947-51, 1953-54, 1957-

*S. M. 1854-93, 1897, 1899-1901, 1903-04, 1906-36, (1940) 1941-42 (1943-44) 1945-46 (1947-49) 1950-51 (1952) 1953 (1954) 1955-58, 1960-68 (1969) 1970-72 (1973-75) 1976 (1977) 1978 (1979-81).

CSIC *M-Acad. C 1853-60, 1862-68, (1870) 1871-72, 1875-79, 1881, (1883) 1884-89, 1891-98, 1900, 1905-06 (1907, 1915, 1918, 1923) 1924 (1925, 1929-31) 1932-34 (1935) 1936, (1940) 1941-

ATM *BA 1853-92, (1897) 1898-1936, 1940-42 (1943) 1944-60, (1976) 1977-

BN 1853-93, 1897-1935, 1940-51.

BUB *700 1853-67, 1899.

BUS *EIT-B 1897-1905 (1906-08, 1927, 1961).

BUN (1894, 1896-97) 1898-99, (1953, 1958-60) 1961-64.

*435

Revista de obras públicas. Suplemento : colección de leyes, decretos, órdenes, reglamentos e instrucciones relativos al...
- Madrid : Imp. de José C. de la Peña, [s. a.]

BUCM *DERDDI 1833-46, 1856.
BUPM *S. M. 1833, 1843-58, 1860-98.
*436

Revista de pesca marítima. - Madrid : Imp. Gómez Fuentenebro, 1885-
Mensual

CSIC *B-Sarriá 1885, 1887-1901.
*M-Acad. C (1885).
BUCM *GEORSE (1894-1901).
ATM *BA 1888-96.
BN 1895-98.
*437

Revista de religión, política, ciencias, literatura, bellas artes, bibliografía. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
Mensual

BN 1868.
*438

Revista de Salamanca : ciencias, literatura e intereses generales y de la localidad. - Salamanca : [Imp. de Sebastián Cerezo], 1877-
Semanal

BUSA *BU 1877.
*439

Revista de tecnología industrial. - Barcelona : Asociación de Ingenieros Industriales, [s. a.]

CSIC *M-Acad. C (1893-97), 1901-04 (1905).
*440

Revista de telégrafos. - Madrid : Dirección General de Telégrafos,
[s. a.]

Quincenal

CSIC *M-Acad. C 1886-89.

BN 1861-74, 1885-92.

*441

Revista de topografía, agrimensura y catastro. - Madrid : [s.
n.], [s. a.]

BUV *D. H (1882).

*442

Revista del Círculo Agrícola Salmantino. - [Salamanca : Imp.
de Francisco Núñez], 1873-
Semanal

BUSA 1878-79 (1880) 1881.

*443

Revista del Instituto Agrícola Catalán de San Isidro (1869). -
Barcelona : Instituto Agrícola Catalán de San Isidro, 1869-1931
Mensual

Tit anterior : Revista de agricultura del Instituto Agrícola Catalán
de San Isidro

Tit. posterior : Revista de l'Institut Agrícola Català de San Isidro
ISSN 0211-3880

ATM *BA 1869-78.

BUB *700 (1872), 1879, 1909-13 (1914-23) 1924 (1925-28) 1929-
31.

AHC-B 1869-1931.

BC 1869-1931.

*444

Revista del Liceo Científico, Artístico y Literario de Manila.
- Manila : La Oceanía Española, 1879-
Quincenal

BUVA *BG (1881).

BN 1881-82.

*445

Revista del Maestrazgo : científico-literaria y de intereses morales y materiales. - Morella : [s. n.], [s. a.]

Semanal

BUN (1883).

*446

Revista económica : periódico agrícola, artístico y comercial de la Sociedad de Amigos del País de Santiago. - Santiago de Compostela : Sociedad de Amigos del País de Santiago, [s. a.]

BUSC *00 1859-64.

*02 (1859-64).

*03 1859-63.

BUS *BG (1859-61).

*447

Revista enciclopédica. - Madrid : Imp. Mellado, 1846-1851

Mensual

BUCM *FLLBGE 1846-50.

BUSA *BU (1846-48).

BUO *BC 1849.

BN 1846-50.

*448

Revista española : política, científica, literaria y de artes, viajes, comercio, etc. - Año I (1 abr. 1862) - . - Madrid : Imp. Tomás Fortanet, 1862-

Quincenal

ATM *BA 1862.

*449

Revista europea. - Año I, t. I (marzo 1874) - . - Madrid : Medina y Navarro, 1874-
Semanal

BUV *D. H (1874-76).
BUCM *DERDDI 1874-79 (1880).
*FLLBGE 1874-77, (1879).
*INF (1875) 1876.
ATM *BA 1874-79 (1880).
BUZ *BG (1874, 1876-77).
*FD 1874-77.
*FFL (1878-79).
BC 1874.
BUB *700 1874, 1880.
BN 1874-79.
*450

Revista europea : colección de los mejores artículos que sobre ciencias, artes y literatura han publicado desde su fundación las más notables del extranjero. - Madrid : Imp. Luis García, 1851-

ATM *BA 1851.
BN 1851.
*451

Revista europea : miscelánea de filosofía, historia, ciencias, literatura y bellas artes. - T. I (1837) -t. VII (1837). - Madrid : Oficina de la Revista Europea, 1837-1837

Mensual

Tít. posterior : Revista peninsular

BUS *BG 1837.
ATM *BA (1837).
BN 1837.
*452

Revista forestal, económica y agrícola. - Madrid : Imp. José C. Conde, 1868-
Mensual

BUCM *BIO 1868, 1870-74.
CSIC *M-Acad. C 1868-72.
BUPM *S. M. 1869-72.
*S. MO. 1868-75.
ATM *BA 1868-75.
BN 1868-75.
BUZ *FV 1868-70, 1872-75.
BC 1868-69, 1871-72.
*453

Revista fotográfica. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]
Mensual

BN 1891-94.
*454

Revista gaditana : periódico de intereses materiales, ciencias, literatura, costumbres y teatros. - Cádiz : Imp. de la Revista Médica, [s. a.]
Semanal

BUS *FL 1867 (1868).
*455

Revista general de marina. - Madrid : Cuartel General de la Armada, 1877-
Mensual
ISSN 0034-9569

ATM *BA 1877-81, (1887) 1888-1923, (1956) 1957-58 (1959) 1960-61 (1962).
BUPM *S. C. 1883-85, 1901-36, 1941-67 (1968) 1969 (1970) 1971-75 (1976) 1977-78, (1980-82) 1983 (1984) -
BUO *BC (1881, 1892, 1919-20, 1922-23, 1931, 1936).
CSIC *SE-EsHis 1888, (1941-43, 1946) 1947 (1948) 1949 (1950) 1951 (1952) 1953-
*M-Histor 1888, (1941-47) 1948 (1949) 1950-51 (1952-54) 1955 (1956-57) 1958-63 (1964-67) 1968 (1969) 1970 (1971) 1972-85 (1986-87) 1988-
*456

Revista hispano-americana, política, científica y literaria. -
Año I, T. I (nov. 1864) - . - Madrid : Imp. Galiano, 1864-
Quincenal. Mensual. Semanal

ATM *BA 1864-66 (1867).

BN 1864-67.

*457

Revista hortícola : periódico mensual de horticultura práctica. - Barcelona : Sociedad Catalana de Horticultura, [s. a.]

Mensual

BUB *700 1895.

AHC-B (1892) 1893-95, (1897) 1898-99 (1900-04) 1905-06 (1907).

BC 1895-1905.

*458

Revista hortícola andaluza. - Cádiz : [s. n.], [s. a.]

Mensual

BN 1881-84.

*459

Revista ibérica de ciencias, política, literatura, artes e instrucción pública. - Madrid : Imp. de Manuel Galiano, 1861-

Tít. anterior : La razón : revista quincenal científica, política y literaria

BUV *EGB. H 1861 (1862).

BUZ *FFL (1861-63).

BUCM *FLLBGE (1862-63).

BUS *FL 1861-63.

BN 1861-62.

BUB *700 (1861).

*460

Revista ilustrada de agricultura, industria y comercio. -
Madrid : [s. n.], [s. a.]

Mensual

BUSA *BU (1871, 1874-75).

*461

**Revista ilustrada de banca, ferrocarriles, industria y seguros / dir. Victorino Rankin Díaz. - Año I (1893) - . - Madrid : Imp. Enrique Fernández de Rojas, 1893-
Quincenal**

ATM *BA 1898-1909 (1910) 1911-24.
*462

**Revista mensual : religión, política, ciencias, literatura, bellas-
artes, bibliografía. - T. I (en. 1868) -t. III (dic. 1868). -
Madrid : Est. Tip. de Estrada, Díaz y López, 1868-1868
Mensual**

BUO *BC 1868.
BUCM *FLLBGE (1868).
ATM *BA 1868.
*463

**Revista mensual de agricultura. - Madrid : Imp. de Manuel Rivadeneyra, [s. a.]
Mensual
Variante del tít. : Revista de agricultura**

BUS *BG 1850 (1851-52).
CSIC *M-Jardín 1850-51.
BN 1850-55.
*464

**Revista mensual de filosofía, literatura y ciencias de Sevilla. -
Sevilla : Imp. de Gironés y Orduña, 1869-
Mensual
Variante del tít. : Revista de filosofía, literatura y ciencias de Sevilla**

BUS *BG 1869-74.
*FL 1869-74.
BUCM *FLS (1870).
BUSA *BU 1871-74.
*BFiF 1870-74.
BN 1869-73.
BC 1869-70, 1872-74.
*465

Revista minera : periódico científico e industrial. - Madrid :
Imp. de la Viuda de Antonio Yenes, 1850-1936
Bimensual. Quincenal. Decenal
Variantes del tít. : Revista minera y metalúrgica; Revista minera,
metalúrgica y de ingeniería; Revista minera, científica, industrial y
mercantil
ISSN 1132-2918

BUZ *EGBH 1851-54, (1859-67).
BUS *BG 1850-68.
CSIC *M-Museo 1851-57, 1859-63.
*M-Acad. C 1850-69 (1870) 1871-90, (1892) 1893-1902,
(1907), 1912, (1920), 1922, (1926, 1935-36).
BUO *FQ. BC 1850-69, 1871-72.
*BC (1899).
*EM. BC 1883-99, 1901-05.
*FG. BC 1894-1905, 1917-20.
BUPM *S. C. 1850-72, 1897-1931 (1932).
*S. M. 1850-74, 1878-1935.
BUCM *GEO 1859, 1861, 1868, 1870, 1872-73, 1879, 1882, 1886.
*GEORSE 1886.
ATM *BA 1850-75, 1883-84, 1887-1933.
BN 1850-1925.
*466

**La revista ovetense : periódico semanal científico literario,
de intereses morales y materiales, de noticias y anuncios.** -
Oviedo : Imp. de la Viuda de Pedregal e Hijos, 1866-
Semanal

BUO *BC (1866).
*467

Revista popular de conocimientos útiles. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
Semanal

BN 1880-89.
BUPM *S. MO. (1883).
*468

Revista salmantina : periódico literario propagador de toda clase de conocimientos. - [Salamanca : Imp. de D. Telesforo Oli-va], 1851-1852

Semanal

BUSA 1851 (1852).

BUSC *00 (1851-52).

*469

Revista semanal pintoresca del avisador malagueño : colección de lecturas de literatura, historia, ciencias, viajes. - Málaga : Imp. de Martínez de Aguilar, 1851-

BUCM *FLLBGE 1851.

*470

Revista sevillana, científica y literaria : órgano de la Academia Sevillana de Jurisprudencia y Legislación. - Sevilla : Tip. La Andaluza, [s. a.]

Semanal

BUS *BG 1863.

BN 1863.

*471

Revista técnica de infantería y caballería. - Año I, t. I (mayo 1890) - . - Madrid : Imp. y Lit. de J. Palacios, 1890-
Quincenal

BUB *700 (1890).

ATM *BA 1890-1916 (1917).

*472

Revista tecnológico-industrial : publicación mensual de la Asociación de Ingenieros Industriales. - Barcelona : Asociación de Ingenieros Industriales, [s. a.]

Mensual

BUPM *S. I. 1880-1912.

AHC-B 1880-1910 (1911-13, 1916) 1917.

BC 1880-99.

*473

Revista topográfica y catastral. - Madrid : [s. n.], [s. a.]
Quincenal

BN 1871-72.

*474

Revista trimestral micrográfica. - Madrid : Universidad de Madrid, Laboratorio de Investigaciones Biológicas, 1896-1900
Trimestral

Tít. posterior : Trabajos del Laboratorio de Investigaciones Biológicas de la Universidad de Madrid

ISSN 0210-0886

BUV *M. H 1896-99 (1900).

*DB. H (1897) 1898 (1899) 1900.

BUB *710 1896-1900.

MZ-B 1897-1900.

BUN *ANAT 1896-1900.

CSIC *M-Cajal 1896-1900.

*M-Museo 1896-1900.

*B-Sarriá 1896-1900.

*M-Acad. C 1896-1900.

BC 1896-1900.

BN 1897-1900.

*475

Revista universitaria : periódico científico-literario dedicado a la instrucción pública. - Madrid : C. Moliner, 18??-1856
Semanal

Tít. posterior : Revista de instrucción pública, literatura y ciencias

BUS *BG 1856.

CSIC *M-BibCen 1856.

*M-Acad. C 1856.

BUSA *BU (1856).

BUCM *FLLBGE 1856.

*MEDB 1856.

BUSC *00 (1856).

*476

Revista vascongada : periódico científico y literario. - Vitoria :

[s. n.], [s. a.]

Quincenal

BN 1847.

*477

La revista vinícola de la agricultura : periódico decenal. -

Zaragoza : [s. n.], [s. a.]

BN 1897-1927, 1929, 1931, 1933-36.

*478

Revista vinícola jerezana. - Jerez : [s. n.], [s. a.]

BN 1866-67.

*479

El rubí : semanario científico, literario, teatral y de intereses materiales. - Valencia : [s. n.], 1859-1863

Semanal

Otro subtítulo : enciclopedia científica, artística y literaria

BN 1860-63.

BUN (1859-60) 1861-63.

*480

El salmantino : periódico de ciencias y literatura. - Salaman-

ca : Imp. de Morán, 1843-1843

Semanal

BUSA *BU 1843.

BN 1843.

*481

La semana industrial : ciencias, artes, agricultura, hacienda, comercio. - Madrid : Imp. La Guirnalda, 1882-1887

Semanal

BUO *BC 1882 (1883-87).

BUSC *00 1883-84.

ATM *BA 1882-87.

BN 1882, 1884-87.

BUZ *FC 1882-87.

*482

Semanario de agricultura y artes. - Londres, [s. n.], [s. a.]

BN 1829-31.

*483

Semanario de agricultura y artes. - Sevilla : D. M. Calero y Portocarrero, [s. a.]

BUSC *00 1832-33.

*484

Semanario de agricultura y artes dirigido a los párrocos / Real Jardín Botánico. - Madrid : Imp. de Villalpando, 1797-1808

Semanal

ISSN 1134-3869

BUS *BG 1797-1808.

BUCM *FLLFAN 1799, (1805-06).

*VETBGE 1797-1808.

BUVA *Fac. Ciencias 1805-06.

BN 1797, 1798, 1806.

BUZ *BG 1806-07.

CSIC *M-Museo 1797-1807.

*485

Semanario de la industria : revista de intereses materiales. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1846-48.

*486

Semanario de la nueva Granada : miscelánea de ciencias, literatura, artes e industria. - París : Laserre, [s. a.]

Semanal

BUS *FL 1849.

BN 1849.

*487

Semanario de las familias : ciencias, letras, artes, agricultura, industria, conocimientos útiles. - Madrid : Imp. de M. Romero, [s. a.]

Semanal

BUS *FGH-A 1882-83.

BN 1882.

*488

Semanario ilustrado. - Zaragoza : [s. n.], 0000-1893

Tít. posterior : España ilustrada

BUZ *BG 1893.

*489

Semanario industrial : manual de conocimientos útiles, económicos y de fácil aplicación, destinado especialmente a los labradores, artesanos y demás clases industriales de la sociedad. - Año I, n. I (2 ag. 1840) -año II n. 22 (30 mayo 1841). - Madrid : Compañía Tipográfica, 1840-1841

Semanal

BUS *F1 (1840).

ATM *BA 1840-41.

BN 1840-41.

BUN 1840.

*490

Semanario instructivo : periódico de agricultura, ciencias naturales y artes. - Santiago : SEAPS, [s. a.]

BUSC *00 (1838).

BN 1838.

*491

Semanario murciano : revista científica, literaria y artística, de política, administración e intereses materiales. - Murcia :

Tip. de la Paz, [s. a.]

Semanal

BUM *B. General (1880-81).

BN 1878-82.

*492

Semanario nacional político y científico de Barcelona. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BN 1820.

BC 1820.

*493

Semanario químico-artístico / por Luciano Martínez. - Madrid : Imp. J. M. Ducazal, [s. a.]

BUV *DB. H (1847).

*494

Setenta y nueve : revista de ciencias, letras y artes. - Antequera : [s. n.], [s. a.]

BC 1879.

*495

La sílfide : periódico mensual de literatura, ciencias, artes y modos. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1845-46.

*496

El símbolo : revista de religión, política, filosofía, literatura, ciencias, noticias, ... - Madrid : Imp. de la Asociación, [s. a.]

Decenal

BUS *BG (1856-57).

*497

Soluciones católicas : revista religiosa, científica y literaria.

- Valencia : Imp. de Federico Doménech, 1893-1899

Mensual. Anual

BUN (1893-95) 1896-98.

BUV *BG. H 1893-99.

*498

El tecnológico. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BC (1833).

*499

El telegrafista español : revista general de electricidad. -

Madrid : Imp. Enrique Rubirios, 1889-

3 n. al mes

BUVA *BG (1889).

BUB *700 (1889).

BN 1889-94.

*500

El telégrafo. - Constantinople : Courchoumlou Han, [s. a.]

BUN (1895-97).

*501

El telégrafo. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BC 1858-66, 1968-71.

*502

El telégrafo español : revista de comunicaciones. - [S. l.] : [s. n.], [s. a.]

Decenal

BN 1891-92.

*503

La tertulia : ciencias, literatura y artes. - Santander : Imp. de Solinis y Cimiano, [s. a.]

CSIC *M-BG. Med 1876.

*504

La tertulia : semanario de ciencias, literatura e intereses morales y materiales. - [Salamanca : Imp. de Sebastián Cerezo], 1879-

BUSA (1879).

*505

La topografía moderna y el catastro : revista mensual. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BN 1894-95.

*506

La tradició catalana : scientia, ars, litterae : revista mensual científica, artística y literaria. - Any 1, núm. 1 (1893, abr.) -any 2, núm. 12 (1894, ag.). - Barcelona : Llibreria y Tip. Católica, 1893-1894

Mensual. Quincenal

ATB 1893-94.

BC 1893-94.

*507

El trono y la nobleza : semanario heráldico, científico y literario... - Madrid : [s. n.], 1846- (Imp. de Francisco Fuertes)

Semanal

BUV *BG. H (1846-50).
ATM *BA (1849) 1850-53 (1854).
BN 1846-55.
*508

La unión tipográfica : periódico quincenal científico, literario y de anuncios : órgano de la Casa Cuenca, Beut y Compañía. - Valencia : Unión Tipográfica, 1889-
Quincenal

BUN (1889).
*509

Universidad de Barcelona... - Barcelona : Imp. de Jaime Jepús, 18??-1978

Anual

De 1897 a 1899 sale con el tít. : Anuario de la Universidad Literaria de Barcelona

Variantes del tít. : Anuario de la Universidad de Barcelona; Memoria y anuario; Memoria estadística y anuario; Anuario

BUB *700 1878-90, 1901-03, 1905-21, 1923-27, 1950, 1956, 1962, 1967-78.

*510

El universo : diario democrático-gubernamental : científico, literario y de intereses materiales. - Valencia : [s. n.], [s. a.]
Diaria

BUN (1882-84).
*511

Valencia ilustrada : revista semanal de ciencias, artes, literatura, industria y comercio. - Valencia : [s. n.], 1877-1878
Semanal

BUN 1877-78.
*512

Varietades de ciencias, literatura y artes. - Madrid : Benito García, 1803-1805

BUV *DB. H (1804-05).

BUCM *FLLFAN (1804-05).

*MEDB 1803-05.

BUS *FL 1803.

BN 1804-05.

BUN 1804-05.

BC 1803-05.

*513

La verdad : periódico científico, literario y de intereses materiales. - Gijón : [s. n.], 1872-1872

Semanal

BUO *BC 1872.

*514

La verdad católica : revista religiosa, científica, literaria e histórica... - Sevilla : Imp. de Manuel P. Salvador y Cía., [s. a]

Mensual

BUS *BG (1866-67).

BUVA *BG (1869).

*515

La veterinaria contemporánea. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BUCM *VETBGE 1890-91.

*516

La veterinaria española : revista profesional y científica. - Madrid : [s. n.], 1857-1928

Mensual

Tít. anterior : El eco de la veterinaria

ISSN 0213-6325

BUZ *FV 1857-68, 1887-92 (1893-98) 1899 (1900-03) 1904 (1905-08), 1909 (1910-14) 1915-16 (1917) 1918-19 (1920) 1921-28 (1929).

BUCM *VETBGE 1857-70 (1871) 1872-74 (1875) 1876-1920 (1921-28).

BN 1860-1925.

*517

Los vinos y los aceites : revista de agricultura en general... - Madrid : Hijos de José Cuesta, 1878-Quincenal

BUS *FQ-B 1878-82, 1884-94.

BUVA *BG (1890).

BUN (1886).

*518

Los vinos y los aceites : revista quincenal del cultivo de la vid y el olivo, de la fabricación de los vinos y aceites y del comercio de estos caldos en España y en el extranjero. - Madrid : [s. n.], [s. a.]

BN 1878-80.

*519

La viña americana : revista internacional de viticultura y enología. - Barcelona : [s. n.], [s. a.]

BC 1898, 1904-11.

*520

La voz de Peñaranda : periódico semanal de ciencias, artes, literatura e intereses morales y materiales. - Peñaranda (Salamanca) : [Imp. B. Sánchez], 1878-

BUSA 1897-1900 (1901-1905) 1906 (1907, 1924-27).

*521

La voz del Tormes : revista semanal científico-literaria. -
Salamanca : [Imp. de Sebastián Cerezo], 1876-1877

Semanal

Tít. posterior : Eco del Tormes : revista semanal científico-literaria

BUSA *BU 1876-77.

*522

Índice de materias

Agricultura

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 7 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 24 | 25 | 26 | 36 |
| 67 | 78 | 79 | 91 | 97 | 98 | 99 | 103 | 109 | 120 |
| 12 | 138 | 139 | 143 | 147 | 156 | 159 | 162 | 165 | 172 |
| 173 | 176 | 187 | 198 | 199 | 200 | 201 | 208 | 211 | 222 |
| 223 | 226 | 227 | 237 | 238 | 241 | 244 | 246 | 250 | 275 |
| 277 | 296 | 306 | 318 | 322 | 326 | 338 | 340 | 350 | 352 |
| 354 | 357 | 358 | 364 | 365 | 366 | 372 | 387 | 401 | 402 |
| 443 | 444 | 447 | 453 | 461 | 464 | 478 | 479 | 482 | 483 |
| 484 | 485 | 488 | 491 | 518 | 519 | 520 | | | |

Arquitectura

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|----|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 57 | 63 | 76 | 77 | 81 | 108 | 179 | 326 | 373 | 374 |
| 422 | 425 | | | | | | | | |

Astronomía

| | | | | | | | | | |
|----|----|----|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 31 | 32 | 51 | 52 | 70 | 117 | 118 | 119 | 310 | 429 |
|----|----|----|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|

Ciencias

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 1 | 2 | 6 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| 21 | 22 | 23 | 30 | 34 | 35 | 37 | 43 | 54 | 55 |
| 56 | 62 | 74 | 82 | 83 | 84 | 85 | 86 | 87 | 88 |
| 90 | 92 | 93 | 94 | 95 | 96 | 99 | 106 | 115 | 116 |
| 122 | 123 | 124 | 125 | 126 | 127 | 129 | 130 | 131 | 132 |
| 133 | 134 | 135 | 136 | 137 | 141 | 142 | 144 | 145 | 146 |
| 148 | 149 | 150 | 151 | 152 | 153 | 154 | 157 | 158 | 160 |
| 161 | 163 | 164 | 165 | 166 | 168 | 169 | 170 | 171 | 177 |
| 180 | 181 | 182 | 184 | 185 | 186 | 188 | 189 | 192 | 194 |
| 195 | 196 | 201 | 203 | 204 | 206 | 207 | 212 | 213 | 214 |
| 215 | 216 | 217 | 219 | 221 | 233 | 234 | 242 | 243 | 245 |
| 246 | 247 | 249 | 252 | 255 | 256 | 258 | 259 | 260 | 262 |
| 263 | 266 | 268 | 270 | 273 | 274 | 276 | 277 | 280 | 281 |
| 283 | 284 | 285 | 286 | 287 | 288 | 289 | 290 | 291 | 305 |
| 310 | 311 | 312 | 314 | 318 | 319 | 321 | 326 | 327 | 328 |
| 329 | 330 | 331 | 332 | 333 | 334 | 336 | 338 | 339 | 341 |
| 347 | 350 | 351 | 352 | 355 | 360 | 361 | 362 | 363 | 367 |
| 369 | 370 | 371 | 375 | 388 | 389 | 391 | 392 | 393 | 394 |
| 395 | 396 | 398 | 399 | 400 | 404 | 405 | 406 | 410 | 411 |

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 412 | 414 | 415 | 418 | 419 | 421 | 423 | 426 | 428 | 429 |
| 430 | 438 | 439 | 445 | 446 | 449 | 451 | 452 | 455 | 457 |
| 460 | 463 | 465 | 466 | 467 | 470 | 471 | 476 | 477 | 480 |
| 481 | 482 | 487 | 488 | 492 | 493 | 495 | 496 | 497 | 498 |
| 504 | 505 | 507 | 508 | 509 | 511 | 512 | 513 | 514 | 515 |
| 521 | 522 | | | | | | | | |

Construcción

| | | | | | | | | | |
|-----|----|----|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 43 | 47 | 58 | 76 | 77 | 232 | 239 | 240 | 307 | 308 |
| 409 | | | | | | | | | |

Electricidad

| | | | | | | | | | |
|-----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 44 | 66 | 128 | 190 | 193 | 234 | 235 | 277 | 289 | 408 |
| 500 | | | | | | | | | |

Ferrocarriles

| | | | | | | | | | |
|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|--|
| 24 | 165 | 218 | 229 | 407 | 408 | 462 | | | |
|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|--|

Física

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 39 | 49 | 50 | 62 | 167 | 168 | 220 | 310 | 311 | 338 |
| 346 | 429 | | | | | | | | |

Fotografía

| | | | | | | | | | |
|----|-----|-----|--|--|--|--|--|--|--|
| 71 | 225 | 454 | | | | | | | |
|----|-----|-----|--|--|--|--|--|--|--|

Ganadería

| | | | | | | | | | |
|----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|--|--|
| 10 | 172 | 173 | 174 | 275 | 424 | | | | |
|----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|--|--|

Geografía

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|--|--|--|--|--|--|--|
| 107 | 313 | 326 | | | | | | | |
|-----|-----|-----|--|--|--|--|--|--|--|

Geología

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|--|--|--|--|--|--|--|
| 104 | 295 | 309 | | | | | | | |
|-----|-----|-----|--|--|--|--|--|--|--|

Hidrografía

| | | | | | | | | | |
|----|----|----|--|--|--|--|--|--|--|
| 53 | 60 | 69 | | | | | | | |
|----|----|----|--|--|--|--|--|--|--|

Historia natural

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 5 | 38 | 40 | 41 | 42 | 45 | 49 | 50 | 62 | 100 |
| 129 | 167 | 168 | 308 | 310 | 311 | 312 | 335 | 337 | 338 |
| 386 | 429 | 475 | 491 | | | | | | |

Horticultura

| | | | | | | | | | |
|----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|--|--|
| 10 | 162 | 326 | 402 | 458 | 459 | | | | |
|----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|--|--|

Industria

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 2 | 8 | 18 | 24 | 27 | 29 | 34 | 43 | 67 | 72 |
| 97 | 99 | 102 | 112 | 123 | 143 | 152 | 155 | 156 | 158 |
| 160 | 165 | 172 | 174 | 175 | 190 | 222 | 223 | 224 | 228 |
| 229 | 233 | 234 | 235 | 241 | 245 | 246 | 248 | 250 | 263 |
| 267 | 268 | 276 | 277 | 278 | 282 | 285 | 290 | 314 | 315 |
| 318 | 323 | 328 | 330 | 332 | 333 | 334 | 338 | 340 | 350 |
| 352 | 357 | 363 | 364 | 366 | 394 | 407 | 410 | 412 | 440 |
| 461 | 462 | 466 | 473 | 482 | 486 | 487 | 488 | 490 | 512 |

Ingeniería

| | | | | | | | | | |
|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|
| 47 | 61 | 102 | 112 | 279 | 289 | 303 | 387 | 473 | |
|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|

Matemáticas

| | | | | | | | | | |
|----|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|
| 62 | 75 | 80 | 310 | 311 | 346 | 359 | 413 | 429 | |
|----|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|

Metalurgia

| | | | | | | | | | |
|----|-----|--|--|--|--|--|--|--|--|
| 66 | 210 | | | | | | | | |
|----|-----|--|--|--|--|--|--|--|--|

Meteorología

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 73 | 89 | 98 | 113 | 342 | 376 | 377 | 378 | 379 | 380 |
| 381 | 382 | 383 | 384 | 385 | | | | | |

Minería

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 8 | 46 | 61 | 66 | 167 | 210 | 222 | 229 | 230 | 236 |
| 315 | 316 | 466 | | | | | | | |

Miscelánea

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 3 | 4 | 28 | 33 | 64 | 65 | 105 | 114 | 140 | 183 |
| 197 | 202 | 205 | 252 | 253 | 254 | 255 | 256 | 257 | 258 |
| 259 | 260 | 261 | 262 | 263 | 264 | 265 | 266 | 267 | 268 |
| 269 | 270 | 271 | 272 | 273 | 294 | 297 | 299 | 301 | 302 |
| 314 | 324 | 343 | 344 | 345 | 348 | 349 | 356 | 368 | 390 |
| 397 | 403 | 416 | 417 | 427 | 431 | 448 | 450 | 468 | 469 |
| 489 | 510 | | | | | | | | |

Montes

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|--|--|--|
| 138 | 209 | 222 | 432 | 433 | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|--|--|--|

Naturaleza

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|--|--|--|--|--|--|
| 332 | 333 | 334 | 335 | | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|--|--|--|--|--|--|

Náutica

| | | | | | | | | | |
|-----|----|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 31 | 32 | 51 | 52 | 292 | 293 | 298 | 320 | 407 | 434 |
| 456 | | | | | | | | | |

Obras públicas

| | | | | | | | | | |
|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|
| 47 | 68 | 222 | 231 | 300 | 409 | 435 | 436 | | |
|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|

Pesca

| | | | | | | | | | |
|----|----|-----|-----|--|--|--|--|--|--|
| 25 | 59 | 272 | 437 | | | | | | |
|----|----|-----|-----|--|--|--|--|--|--|

Química

| | | | | | | | | | |
|-----|----|----|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 39 | 48 | 49 | 50 | 62 | 167 | 310 | 311 | 338 | 429 |
| 494 | | | | | | | | | |

Técnica

| | | | | | | | | | |
|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|
| 67 | 77 | 111 | 250 | 440 | 472 | 473 | 499 | | |
|----|----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|

Telegrafía

| | | | | | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|
| 191 | 407 | 408 | 441 | 500 | 501 | 502 | 503 | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|--|--|

Topografia

442 474 506

Veterinaria

10 109 110 147 178 275 317 353 420 516
517

*Se terminó de imprimir
en Artes Gráficas Soler, S. A.,
de la ciudad de Valencia,
el 22 de diciembre de 1996*

CUADERNOS VALENCIANOS DE HISTORIA DE LA MEDICINA Y DE LA CIENCIA

SERIE MONOGRÁFICA PUBLICADA POR LA
UNIDAD DE HISTORIA DE LA CIENCIA DEL

INSTITUTO DE ESTUDIOS DOCUMENTALES E HISTÓRICOS SOBRE
LA CIENCIA
UNIVERSITAT DE VALÈNCIA - C.S.I.C.

Números aparecidos:

- I. J. M.^o LÓPEZ PIÑERO: *Orígenes históricos del concepto de neurosis*. Valencia, 1963, 296 págs.
- II. J. M.^o LÓPEZ PIÑERO y L. GARCÍA BALLESTER: *La obra de Andrés Alcázar sobre la trepanación*. Valencia, 1964, 79 págs. (Agotado).
- III. SAN MARTÍN BACAICOA: *La lepra en la España del siglo XIX*. Valencia, 1966, 164 págs. (Agotado).
- IV. A. ERCILLA VIZCARRA: *La medicina del pueblo Khasi*. Valencia, 1966, 43 págs. + 15 láms. (Agotado).
- V. J. R. ZARAGOZA: *La medicina de la España Protohistórica. Las civilizaciones autóctonas*. Valencia, 1967, 68 págs.
- VI. J. TOMÁS MONSERRAT: *La obra médico-quirúrgica de Juan Creus y Manso*. Valencia, 1967, 235 págs. (Agotado).
- VII. J. M.^o LÓPEZ PIÑERO, M. PESET REIG, L. GARCÍA BALLESTER, M.^o L. TERRADA FERRANDIS y J. R. ZARAGOZA RUBIRA: *Bibliografía histórica sobre la Ciencia y la Técnica en España*. Valencia, 1968, vol. I, 195 págs. (Agotado).
- VIII. J. A. PANIAGUA: *El Maestro Arnau de Vilanova, Médico*. Valencia, 1969, 92 págs. + 6 láms.
- IX. P. FAUS SEVILLA: *Catálogo de la Exposición Histórica del Libro Médico Valenciano*. Valencia, 1969, 111 págs. + 28 láms.
- X. R. PASCUAL: *El botánico José Quer (1695-1764) primer apolo-gista de la ciencia española*. Valencia, 1970, 88 págs.

- XI. A. GIMBERNAT: *Oración inaugural sobre la importancia de la Anatomía y la Cirugía*. Valencia, 1971, 33 págs.
- XII. L. GARCÍA BALLESTER: *Alma y enfermedad en la obra de Galeno. Traducción y comentario del escrito "Quod animi mores corporis temperamenta sequantur."* Valencia-Granada, 1972, 347 págs.
- XIII. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO, M. PESET REIG, L. GARCÍA BALLESTER, M.^a L. TERRADA FERRANDIS y J. R. ZARAGOZA RUBIRA: *Bibliografía histórica sobre la Ciencia y la Técnica en España*. Valencia-Granada, 1973, 2 vols.
- XIV. E. BALAGUER PERIGÜELL: *La introducción del modelo físico y matemático en la Medicina Moderna. Análisis de la obra de J. A. Borelli "De motu animalium" (1680-81)*. Valencia-Granada, 1974, 166 págs. + 19 láms.
- XV. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO, L. GARCÍA BALLESTER, M.^a L. TERRADA, E. BALAGUER, R. BALLESTER, F. CASAS, P. MARSET y E. RAMOS: *Bibliografía histórica sobre la Medicina Valenciana*. Valencia-Granada, 1975, 75 págs.
- XVI. F. BUJOSA HOMAR: *La Academia Médico-Práctica de Mallorca (1788-1800), Catálogo de sus Disertaciones, Censuras y documentos*. Valencia, 1975, 166 págs.
- XVII. G. OLAGÜE ROS: *La literatura médica sobre epilepsia. Siglos XVI-XIX. Análisis bibliométrico*. Valencia, 1976, 96 págs., 21 láms.
- XVIII. R. BALLESTER, F. BUJOSA y G. OLAGÜE: *Colección historicomédica de la Facultad de Medicina de Valencia*. Valencia, 1976, 54 págs., 21 láms.
- XIX. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO: *Medicina moderna y sociedad española*. Valencia, 1976, 326 págs. (Agotado).
- XX. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO: *El "Dialogus" (1589) del paracelsista Llorenç Coçar y la cátedra de medicamentos químicos de la Universidad de Valencia (1591)*. Valencia, 1977, 90 págs.
- XXI. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO, F. BUJOSA, M.^a L. TERRADA: *Clásicos españoles de la anatomía patológica anteriores a Cajal*. Valencia, 1979, 254 págs.
- XXII. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO y F. BUJOSA: *Clásicos españoles de la anestesiología*. Valencia, 1981, 306 págs.

- XXIII. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO, F. BUJOSA, V. NAVARRO, E. PORTELA, M. L. LÓPEZ TERRADA y J. PARDO: *Los impresos científicos españoles de los siglos XV y XVI. Inventario, bibliometría y thesaurus. Volumen I: Introducción. Inventario A-C*. Valencia, 1981, 157 págs.
- XXIV. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO y F. BUJOSA: *Los tratados de enfermedades infantiles en la España del Renacimiento*. Valencia, 1982, 169 págs.
- XXV. F. BUJOSA: *La afasia y la polarización ideológica en torno al sistema nervioso central en la primera mitad del siglo XIX*. Valencia, 1983, 299 págs.
- XXVI. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO, M.^a-JOSÉ BÁGUENA CERVELLERA, JOSÉ LUIS BARONA VILAR, FRANCESC BUJOSA HOMAR, JOSÉ LUIS FRESQUET FEBRER, M.^a LUZ LÓPEZ TERRADA, VÍCTOR NAVARRO BROTONS, JOSÉ PARDO TOMÁS y EUGENIO PORTELA MARCO: *Los impresos científicos españoles de los siglos XV y XVI. Inventario, bibliometría y thesaurus. Volúmenes II-III: Inventario D-Q*. Valencia, 1984, 296 págs.
- XXVII. *La "Medicina de laboratorii", a València en la transició dels segles XIX al XX. Guia de l'Exposició. Setembre 1985*. Valencia, 1985, 64 págs.
- XXVIII. M.^a-JOSÉ BÁGUENA CERVELLERA, JOSÉ LUIS BARONA VILAR, JOSÉ LUIS FRESQUET FEBRER, M.^a LUZ LÓPEZ TERRADA, JUAN ANTONIO MICÓ NAVARRO y VICENTE LUIS SALAVERT FABIANI: *Estudios sobre la medicina y la ciencia valencianas (Siglos XVI-XIX)*. Valencia, 1985, 200 págs.
- XXIX. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO, M.^a-JOSÉ BÁGUENA CERVELLERA, JOSÉ LUIS BARONA VILAR, JOSÉ LUIS FRESQUET FEBRER, M.^a LUZ LÓPEZ TERRADA, VÍCTOR NAVARRO BROTONS, JOSÉ PARDO TOMÁS y EUGENIO PORTELA MARCO: *Los impresos científicos españoles de los siglos XV y XVI. Inventario, bibliometría y thesaurus. Volumen IV: Inventario R-Z*. Valencia, 1986, 136 págs.
- XXX. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO, M.^a-JOSÉ BÁGUENA CERVELLERA, JOSÉ LUIS BARONA VILAR, JOSÉ LUIS FRESQUET FEBRER, M.^a LUZ LÓPEZ TERRADA, JOSÉ PARDO TOMÁS y VICENTE L. SALAVERT FABIANI: *Bibliographia medica hispanica, 1475-1950. Volumen I: Libros y Folletos, 1475-1600*. Valencia, 1987, 232 págs.
- XXXI. E. PORTELA y A. SOLER: *Bibliographia chemica hispanica, 1482-1950. Volumen II: Libros y Folletos, 1801-1900*. Valencia, 1987, 554 págs.

- XXXII. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO, M.^a-JOSÉ BÁGUENA CERVELLERA, JOSÉ LUIS BARONA VILAR, JOSÉ LUIS FRESQUET FEBRER, M.^a LUZ LÓPEZ TERRADA, JOSÉ PARDO TOMÁS, VICENTE L. SALAVERT FABIANI y MARÍA LUISA GARCÍA NÁJERA: *Bibliographia medica hispanica, 1475-1950*. Volumen II: *Libros y Folletos, 1601-1700*. Valencia, 1989, 312 págs.
- XXXIII. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO y M.^a LUZ TERRADA: *Bibliographia medica hispanica, 1475-1950*. Volumen VIII: *Revistas, 1736-1950*. Valencia, 1990, 194 págs.
- XXXIV. J. CASTRO SOLER, A. E. TEN y V. ZORRILLA PALAU: *Bibliographia astronomica et geodaetica hispanica, 1795-1905*. Volumen I: *Introducción. Inventario A-Z*. Valencia, 1990, 243 págs.
- XXXV. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO, M.^a-JOSÉ BÁGUENA CERVELLERA, JOSÉ LUIS BARONA VILAR, JOSÉ LUIS FRESQUET FEBRER, MARÍA-LUZ LÓPEZ TERRADA, JUAN A. MICÓ NAVARRO, JOSÉ PARDO TOMÁS, VICENTE LUIS SALAVERT FABIANI, CARLA AGUIRRE MARCO, RAFAEL ALEXANDRE BENAVENT, ISABEL PÉREZ SALINAS y MARIANO PESET MANCIBO: *Bibliographia medica hispanica, 1475-1950*. Volumen IV: *Libros y Folletos, 1801-1850*. Valencia, 1991, 487 págs.
- XXXVI. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO y MARÍA-LUZ TERRADA: *Bibliographia medica hispanica, 1475-1950*. Volumen IX: *Bibliometría de las revistas, 1736-1950*. Valencia, 1991, 98 págs.
- XXXVII. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO: *El código Pomar (ca. 1590), el interés de Felipe II por la historia natural y la expedición Hernández a América*. Valencia, 1991, 128 págs.
- XXXVIII. J. M.^a LÓPEZ PIÑERO, M.^a-JOSÉ BÁGUENA CERVELLERA, JOSÉ LUIS BARONA VILAR, JOSÉ LUIS FRESQUET FEBRER, MARÍA-LUZ LÓPEZ TERRADA, JUAN A. MICÓ NAVARRO, JOSÉ PARDO TOMÁS, VICENTE LUIS SALAVERT FABIANI y MARÍA LUISA GARCÍA NÁJERA: *Bibliographia medica hispanica, 1475-1950*. Volumen III: *Libros y Folletos, 1701-1800*. Valencia, 1992, 295 págs.
- XXXIX. JOSÉ M.^a LÓPEZ PIÑERO y FRANCISCO CALERO: *"De pulvere febrifugo Occidentalis Indiae" (1663) de Gaspar Caldera de Heredia y la introducción de la quina en Europa*. Valencia, 1992, 53 págs.
- XL. JOSÉ PARDO TOMÁS y MARÍA LUZ LÓPEZ TERRADA: *Las primeras noticias sobre plantas americanas en las relaciones de viajes y crónicas de Indias (1493-1553)*. Valencia, 1993, 364 págs.

- XLI. JOSÉ LUIS FRESQUET FEBRER: *La experiencia americana y la terapéutica en los "Secretos de Cirugía" (1567) de Pedro Arias de Benavides*. Valencia, 1993, 194 págs.
- XLII. JOSÉ MARÍA LÓPEZ PIÑERO y THOMAS F. GLICK: *El megaterio de Bru y el presidente Jefferson. Una relación insospechada en los albores de la paleontología*. Valencia, 1993, 157 págs.
- XLIII. JUAN ANTONIO MICÓ NAVARRO: *Catálogo del fondo Sánchez-Quintanar*. Valencia, 1994, 385 págs.
- XLIV. JOSÉ MARÍA LÓPEZ PIÑERO y JOSÉ PARDO TOMÁS: *Nuevos materiales y noticias sobre la "Historia de las plantas de Nueva España" de Francisco Hernández*. Valencia, 1994, 375 págs.
- XLV. JOSÉ LUIS FRESQUET FEBRER: *Guía para la realización de trabajos de Folkmedicina y otros sistemas médicos*. Valencia, 1994, 106 págs.
- XLVI. JOSÉ MARÍA LÓPEZ PIÑERO y MARÍA LUZ LÓPEZ TERRADA: *La traducción por Juan de Jarava de Leonhart Fuchs y la terminología botánica castellana del siglo XVI*. Valencia, 1994, 100 págs.
- XLVII. JOSÉ LUIS FRESQUET FEBRER (Editor): *Salud, enfermedad y terapéutica popular en la Ribera Alta*. Valencia, 1995, 322 págs.
- XLVIII. JUAN COMAS, ENRIQUE GONZÁLEZ, ALFREDO LÓPEZ AUSTIN, GERMÁN SOMOLINOS y CARLOS VIESCA. Edición a cargo de J. L. Fresquet Febrer y J. M. López Piñero: *El mestizaje cultural y la medicina novohispana del siglo XVI*. Valencia, 1995, 296 págs.
- II. ANTONIO E. TEN: *Medir el metro. La historia de la prolongación del arco de meridiano Dunkerque-Barcelona, base del Sistema Métrico Decimal*. Valencia, 1996, 207 págs.
- L. JOSÉ M.^a LÓPEZ PIÑERO, PILAR CARLA AGUIRRE MARCO, M.^a JOSÉ BÁGUENA CERVELLERA, JOSÉ LUIS BARONA VILAR, JOSÉ ANTONIO DÍAZ ROJO, JOSÉ LUIS FRESQUET FEBRER, MARÍA-LUZ LÓPEZ TERRADA, ÁLVAR MARTÍNEZ VIDAL, JUAN A. MICÓ NAVARRO, JOSÉ PARDO TOMÁS y VICENTE LUIS SALAVERTE FABIANI: *Bibliographia medica hispanica, 1475-1950*. Volumen V: *Libros y Folletos, 1851-1900*. Valencia, 1996, 956 págs.
- LI. JOSÉ MARÍA LÓPEZ PIÑERO y JOSÉ PARDO TOMÁS: *La influencia de Francisco Hernández (1515-1587) en la constitución de la botánica y la materia médica modernas*. Valencia, 1996, 260 págs.

- LII. ANTONIO E. TEN y M. CELI: *Catálogo de las revistas científicas y técnicas publicadas en España durante el siglo XIX*. Valencia, 1996, 165 págs.